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PRESIDENTE DA FAMEM É EMPOSSADO NESSA SEXTA-FEIRA(13)

Ivo Rezende mostra força e é empossado em evento com inúmeras autoridades

Um dos eventos políticos mais badalados neste início de ano em São Luís foi à solenidade de posse da nova
diretoria da Federação Maranhense dos Munícipios – FAMEM, realizada na manha desta sexta-feira(13), no
hotel Luzeiros, na Ponta d areia. Sob o olhar atento de dezenas de autoridades, entre elas, o ministro das
Comunicações – Juscelino Filho, o governador do Estado – Carlos Brandão, o presidente do Tribunal de Justiça-
desembargador Paulo Velten, o prefeito de São Matheus – Ivo Rezende foi empossado no cargo para o biênio
2023/2024.

Já aguardado pelos companheiros de chapa, Rezende chegou ao local acompanhado da esposa Denise Guida e
demais familiares. Com um sorriso leve e um acentuado poder de articulação, aos 34 anos, Rezende foi eleito ao
lado de Bruno Silva(Coelho Neto), em novembro do ano passado com o apoio superior a 90% dos filiados,
encabeçando a chapa “É tempo de Unidade: Um olhar municipalista”.

Após fazer o juramento, Ivo Rezende fez um rápido discurso, ratificou a importância do diálogo e agradeceu a
Deus, o apoio da família, dos prefeitos e do governador Carlos Brandão. “O diálogo foi o instrumento mais
eficiente que usamos para construir essa unidade, tendo como foco principal fomentar políticas públicas que
realmente beneficie o cidadão, pois tenho convicção que juntos iremos tratar e avançar nas pautas
municipalistas”, disse o presidente.

Apesar dos acontecimentos registrados no domingo(08), em Brasília, o ministro das Comunicações – Juscelino
Filho(União Brasil) abriu espaço na agenda para prestigiar Rezende. O ministro parabenizou, desejou sorte e se
mostrou à disposição da entidade e dos prefeitos para avançar nas matérias de competência da pasta.

“Não tenho dúvida do grande trabalho que será feito à frente da entidade, cujos ganhos refletirão em avanços
para o Maranhão”, ressaltou o ministro. Juscelino também aproveitou a oportunidade para se colocar à
disposição da classe política para ajudar no avanço de pautas que beneficiem a coletividade. “O meu gabinete
estará de portas abertas para o presidente Ivo e toda classe política. Devemos aproveitar esse novo momento
que o País atravessa para fomentar e fortalecer ações que diminuam as desigualdades sociais”,  afirmou.

O governador Carlos Brandão(PSB) foi a última das autoridades que fez uso da palavra. Além de ratificar a
união do grupo, em uma espécie de prestação de contas, Brandão listou algumas ações realizadas já sob a sua
batuta no comando do Estado e deixou bem claro, como municipalista convicto que é, que a relação entre os
Executivos estadual e municipal será duradoura e produtiva.

“É no municipalismo que tudo acontece, por isso precisamos somar esforços para usufruirmos dessa grande
fase que o Maranhão atravessa. Após a posse do presidente Lula(PT) deixei Brasília com as energias
recarregadas, cheio de entusiasmo e otimismo, pois lá ficou claro o ambiente de parceria e vontade política. O
Maranhão nunca teve em um momento tão pujante, portanto não é hora de brigas, mas sim de união para um
crescimento coletivo”, finalizou Brandão.



Também prestigiaram a posse da nova diretoria da Famem prefeitos, como o de Caxias – Fábio Gentil, o
vice-governador – Felipe Camarão, os deputados federais Márcio Jerry e Rubens Pereira Júnior, a deputada
estadual eleita- Iracema Vale, os presidentes do Ministério Público Estadual e Tribunal de Contas do Estado,
respectivamente, Jorge Heluy Nicolau e Marcelo Tavares, além do defensor geral – Gabriel Furtado, o juiz
federal Roberto Veloso, o presidente da seccional maranhense da OAB – Kaio Saraiva, o secretário de
Articulação Polícia – Márcio Andrade, representando o prefeito Eduardo Braide, o vereador Francisco
Chaguinhas, representando a Câmara Municipal de São Luís e o ex-presidente da Famem – Cleomar Tema.
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Em prestigiada solenidade, Ivo Rezende assume a presidência da
Famem

Por Daniel Matos • sábado, 14 de janeiro de 2023
O presidente da Famem, Ivo Rezende, reafirma aliança com o governador Carlos Brandão no ato da sua posse
Ladeado pela esposa Denise Guida, o ministro das Comunicações – Juscelino Filho(União Brasil), do
correligionário, o governador Carlos Brandão, o prefeito de São Matheus – Ivo Rezende(PSB) chegou ao hotel
Luzeiros, na Ponta d areia para ser empossado no comando da Federação dos Municípios – FAMEM para o
biênio 22023/2024. Bastante concorrida, o evento ocorrido na manha desta sexta-feira(13), movimentou a classe
política e contou com a presença de inúmeras autoridades.

Dezenas de prefeitos e prefeitas do Maranhão prestigiaram a cerimônia de posse da nova direção da Famem
Com um sorriso leve e um acentuado poder de articulação, aos 34 anos, Rezende foi eleito ao lado de Bruno
Silva(Coelho Neto), em novembro do ano passado com o apoio superior a 90% dos filiados, encabeçando a
chapa “É tempo de Unidade: Um olhar municipalista”.

Após fazer o juramento, Ivo Rezende fez um rápido discurso, ratificou a importância do diálogo e agradeceu a
Deus, o apoio da família, dos prefeitos e do governador Carlos Brandão. “O diálogo foi o instrumento mais
eficiente que usamos para construir essa unidade, tendo como foco principal fomentar políticas públicas que
realmente beneficie o cidadão, pois tenho convicção que juntos iremos tratar e avançar nas pautas
municipalistas”, disse o presidente.

O presidente da Famem, Ivo Rezende, cumprimenta o ministro das Comunicações, Juscelino Filho, ao ser
empossado presidente da Famem
Apesar dos acontecimentos registrados no domingo(08), em Brasília, o ministro das Comunicações – Juscelino
Filho(União Brasil) abriu espaço na agenda para prestigiar Rezende. O ministro parabenizou, desejou sorte e se
mostrou à disposição da entidade e dos prefeitos para avançar nas matérias de competência da pasta.

“Não tenho dúvida do grande trabalho que será feito à frente da entidade, cujos ganhos refletirão em avanços
para o Maranhão”, ressaltou o ministro. Juscelino também aproveitou a oportunidade para se colocar à
disposição da classe política para ajudar no avanço de pautas que beneficiem a coletividade. “O meu gabinete
estará de portas abertas para o presidente Ivo e toda classe política. Devemos aproveitar esse novo momento
que o País atravessa para fomentar e fortalecer ações que diminuam as desigualdades sociais”, afirmou.

Ivo Rezende retribuiu o prestígio de contar com a presença do ministro das Comunicações, Juscelino Filho, do
início ao fim da solenidade
O governador Carlos Brandão(PSB) foi a última das autoridades que fez uso da palavra. Além de ratificar a
união do grupo, em uma espécie de prestação de contas, Brandão listou algumas ações realizadas já sob a sua
batuta no comando do Estado e deixou bem claro, como municipalista convicto que é, que a relação entre os
Executivos estadual e municipal será duradoura e produtiva.

“É no municipalismo que tudo acontece, por isso precisamos somar esforços para usufruirmos dessa grande
fase que o Maranhão atravessa. Após a posse do presidente Lula(PT) deixei Brasília com as energias



recarregadas, cheio de entusiasmo e otimismo, pois lá ficou claro o ambiente de parceria e vontade política. O
Maranhão nunca teve em um momento tão pujante, portanto não é hora de brigas, mas sim de união para um
crescimento coletivo”, finalizou Brandão.

Muitas autoridades

Autoridades que compuseram a mesa na cerimônia de posse exaltaram o trabalho da Famem em defesa do
municipalismo
Além de prefeitos, vereadores, prestigiaram o evento e tiveram compondo a mesa o prefeito de Caxias – Fábio
Gentil, o presidente empossado, o governador, o ministro, o vice-governador – Felipe Camarão, os deputados
federais Márcio Jerry e Rubens Pereira Júnior, a deputada estadual eleita- Iracema Vale, os presidentes do
Tribunal de Justiça, Ministério Público Estadual e Tribunal de Contas do Estado, respectivamente,
desembargador Paulo Velten, Jorge Heluy Nicolau e Marcelo Tavares, além do defensor geral – Gabriel Furtado,
o juiz federal Roberto Veloso, o presidente da seccional maranhense da OAB – Kaio Saraiva, o secretário de
Articulação Polícia – Márcio Andrade, representando o prefeito Eduardo Braide, o vereador Francisco
Chaguinhas, representando a Câmara Municipal de São Luís e o ex-presidente da Famem – Cleomar Tema.
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Em prestigiada solenidade, Ivo Rezende assume a Famem

Ladeado pela esposa Denise Guida, o ministro das Comunicações – Juscelino Filho(União Brasil), do
correligionário, o governador Carlos Brandão, o prefeito de São Matheus – Ivo Rezende(PSB) chegou ao hotel
Luzeiros, na Ponta d areia para ser empossado no comando da Federação dos Municípios – FAMEM para o
biênio 22023/2024. Bastante concorrida, o evento ocorrido na manha desta sexta-feira(13), movimentou a classe
política e contou com a presença de inúmeras autoridades.

Com um sorriso leve e um acentuado poder de articulação, aos 34 anos, Rezende foi eleito ao lado de Bruno
Silva(Coelho Neto), em novembro do ano passado com o apoio superior a 90% dos filiados, encabeçando a
chapa “É tempo de Unidade: Um olhar municipalista”.

Após fazer o juramento, Ivo Rezende fez um rápido discurso, ratificou a importância do diálogo e agradeceu a
Deus, o apoio da família, dos prefeitos e do governador Carlos Brandão. “O diálogo foi o instrumento mais
eficiente que usamos para construir essa unidade, tendo como foco principal fomentar políticas públicas que
realmente beneficie o cidadão, pois tenho convicção que juntos iremos tratar e avançar nas pautas
municipalistas”, disse o presidente.

Apesar dos acontecimentos registrados no domingo(08), em Brasília, o ministro das Comunicações – Juscelino
Filho(União Brasil) abriu espaço na agenda para prestigiar Rezende. O ministro parabenizou, desejou sorte e se
mostrou à disposição da entidade e dos prefeitos para avançar nas matérias de competência da pasta.

“Não tenho dúvida do grande trabalho que será feito à frente da entidade, cujos ganhos refletirão em avanços
para o Maranhão”, ressaltou o ministro. Juscelino também aproveitou a oportunidade para se colocar à
disposição da classe política para ajudar no avanço de pautas que beneficiem a coletividade. “O meu gabinete
estará de portas abertas para o presidente Ivo e toda classe política. Devemos aproveitar esse novo momento
que o País atravessa para fomentar e fortalecer ações que diminuam as desigualdades sociais”,  afirmou.

O governador Carlos Brandão(PSB) foi a última das autoridades que fez uso da palavra. Além de ratificar a
união do grupo, em uma espécie de prestação de contas, Brandão listou algumas ações realizadas já sob a sua
batuta no comando do Estado e deixou bem claro, como municipalista convicto que é, que a relação entre os
Executivos estadual e municipal será duradoura e produtiva.

“É no municipalismo que tudo acontece, por isso precisamos somar esforços para usufruirmos dessa grande
fase que o Maranhão atravessa. Após a posse do presidente Lula(PT) deixei Brasília com as energias
recarregadas, cheio de entusiasmo e otimismo, pois lá ficou claro o ambiente de parceria e vontade política. O
Maranhão nunca teve em um momento tão pujante, portanto não é hora de brigas, mas sim de união para um
crescimento coletivo”, finalizou Brandão.

MUITAS AUTORIDADES 

Além de prefeitos, vereadores, prestigiaram o evento e tiveram compondo a mesa o prefeito de Caxias – Fábio
Gentil, o presidente empossado, o governador, o ministro, o vice-governador – Felipe Camarão, os deputados



federais Márcio Jerry e Rubens Pereira Júnior, a deputada estadual eleita- Iracema Vale, os presidentes do
Tribunal de Justiça, Ministério Público Estadual e Tribunal de Contas do Estado, respectivamente,
desembargador Paulo Velten, Jorge Heluy Nicolau e Marcelo Tavares, além do defensor geral – Gabriel Furtado,
o juiz federal Roberto Veloso, o presidente da seccional maranhense da OAB – Kaio Saraiva, o secretário de
Articulação Polícia – Márcio Andrade, representando o prefeito Eduardo Braide, o vereador Francisco
Chaguinhas, representando a Câmara Municipal de São Luís e o ex-presidente da Famem – Cleomar Tema.
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Prefeito Hilton Gonçalo é empossado secretário-geral da nova
diretoria da FAMEM

Em uma solenidade prestigiada, o prefeito de Santa Rita, Hilton Gonçalo, foi empossado secretário-geral da
Federação Maranhense dos Munícipios na sexta-feira (13). Ele compõe a direção da entidade que terá como
presidente, o prefeito de São Mateus, Ivo Rezende.

O evento contou com a presença de dezenas de autoridades, entre elas, o ministro das Comunicações –
Juscelino Filho, o governador do Estado – Carlos Brandão, o presidente do Tribunal de Justiça- desembargador
Paulo Velten, entre outros.

Ivo Rezende, assim como toda a diretoria, incluindo o secretário-geral Hilton Gonçalo vão estar a frente da
FAMEM nos anos de 2023/2024.

O foco principal da gestão vão ser as pautas municipalistas, afinal são os prefeitos que estão na frente em
contato direto com a população que tanto anseia por melhorias.

E em Santa Rita, Hilton Gonçalo, tem conseguido promover essas melhorias com diversos programas sociais, e
sua experiência vai ser colocada a disposição para que o prefeito de São Mateus, Ivo Rezende, possa
desenvolver uma excelente gestão.
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Prefeito Hilton Gonçalo é empossado secretário-geral da nova
diretoria da FAMEM

14/01/2023 09:43:01

Em uma solenidade prestigiada, o prefeito de Santa Rita, Hilton Gonçalo, foi empossado secretário-geral da
Federação Maranhense dos Munícipios na sexta-feira (13). Ele compõe a direção da entidade que terá como
presidente, o prefeito de São Mateus, Ivo Rezende.

O evento contou com a presença de dezenas de autoridades, entre elas, o ministro das Comunicações - Juscelino
Filho, o governador do Estado - Carlos Brandão, o presidente do Tribunal de Justiça- desembargador Paulo
Velten, entre outros.

Ivo Rezende, assim como toda a diretoria, incluindo o secretário-geral Hilton Gonçalo vão estar a frente da
FAMEM nos anos de 2023/2024.

O foco principal da gestão vão ser as pautas municipalistas, afinal são os prefeitos que estão na frente em
contato direto com a população que tanto anseia por melhorias.

E em Santa Rita, Hilton Gonçalo, tem conseguido promover essas melhorias com diversos programas sociais, e
sua experiência vai ser colocada a disposição para que o prefeito de São Mateus, Ivo Rezende, possa
desenvolver uma excelente gestão.
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Ivo Rezende mostra força e é empossado em evento com inúmeras
autoridades

14/01/2023 09:04:09

Um dos eventos políticos mais badalados neste início de ano em São Luís foi à solenidade de posse da nova
diretoria da Federação Maranhense dos Munícipios - FAMEM, realizada na manha desta sexta-feira(13), no
hotel Luzeiros, na Ponta d areia. Sob o olhar atento de dezenas de autoridades, entre elas, o ministro das
Comunicações - Juscelino Filho, o governador do Estado - Carlos Brandão, o presidente do Tribunal de Justiça-
desembargador Paulo Velten, o prefeito de São Matheus - Ivo Rezende foi empossado no cargo para o biênio
2023/2024.

Já aguardado pelos companheiros de chapa, Rezende chegou ao local acompanhado da esposa Denise Guida e
demais familiares. Com um sorriso leve e um acentuado poder de articulação, aos 34 anos, Rezende foi eleito ao
lado de Bruno Silva(Coelho Neto), em novembro do ano passado com o apoio superior a 90% dos filiados,
encabeçando a chapa "É tempo de Unidade: Um olhar municipalista".

Após fazer o juramento, Ivo Rezende fez um rápido discurso, ratificou a importância do diálogo e agradeceu a
Deus, o apoio da família, dos prefeitos e do governador Carlos Brandão. "O diálogo foi o instrumento mais
eficiente que usamos para construir essa unidade, tendo como foco principal fomentar políticas públicas que
realmente beneficie o cidadão, pois tenho convicção que juntos iremos tratar e avançar nas pautas
municipalistas", disse o presidente.

Apesar dos acontecimentos registrados no domingo(08), em Brasília, o ministro das Comunicações - Juscelino
Filho(União Brasil) abriu espaço na agenda para prestigiar Rezende. O ministro parabenizou, desejou sorte e se
mostrou à disposição da entidade e dos prefeitos para avançar nas matérias de competência da pasta.

"Não tenho dúvida do grande trabalho que será feito à frente da entidade, cujos ganhos refletirão em avanços
para o Maranhão", ressaltou o ministro. Juscelino também aproveitou a oportunidade para se colocar à
disposição da classe política para ajudar no avanço de pautas que beneficiem a coletividade. "O meu gabinete
estará de portas abertas para o presidente Ivo e toda classe política. Devemos aproveitar esse novo momento
que o País atravessa para fomentar e fortalecer ações que diminuam as desigualdades sociais", afirmou.

O governador Carlos Brandão(PSB) foi a última das autoridades que fez uso da palavra. Além de ratificar a
união do grupo, em uma espécie de prestação de contas, Brandão listou algumas ações realizadas já sob a sua
batuta no comando do Estado e deixou bem claro, como municipalista convicto que é, que a relação entre os
Executivos estadual e municipal será duradoura e produtiva.

"É no municipalismo que tudo acontece, por isso precisamos somar esforços para usufruirmos dessa grande
fase que o Maranhão atravessa. Após a posse do presidente Lula(PT) deixei Brasília com as energias
recarregadas, cheio de entusiasmo e otimismo, pois lá ficou claro o ambiente de parceria e vontade política. O
Maranhão nunca teve em um momento tão pujante, portanto não é hora de brigas, mas sim de união para um
crescimento coletivo", finalizou Brandão.



Também prestigiaram a posse da nova diretoria da Famem prefeitos, como o de Caxias - Fábio Gentil, o
vice-governador - Felipe Camarão, os deputados federais Márcio Jerry e Rubens Pereira Júnior, a deputada
estadual eleita- Iracema Vale, os presidentes do Ministério Público Estadual e Tribunal de Contas do Estado,
respectivamente, Jorge Heluy Nicolau e Marcelo Tavares, além do defensor geral - Gabriel Furtado, o juiz
federal Roberto Veloso, o presidente da seccional maranhense da OAB - Kaio Saraiva, o secretário de
Articulação Polícia - Márcio Andrade, representando o prefeito Eduardo Braide, o vereador Francisco
Chaguinhas, representando a Câmara Municipal de São Luís e o ex-presidente da Famem - Cleomar Tema.
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TJMA ganha mais duas posições no Prêmio CNJ de Qualidade 2022

Publicado em 13 de janeiro de 2023 às 14:30 | Comentar

Foto/divulgação: Agência CNJ de Notícias
O Tribunal de Justiça do Maranhão, detentor do Prêmio Prata do Prêmio CNJ de Qualidade 2022, conquistou
mais duas posições no ranking geral de tribunais estaduais, após ter seu recurso acolhido pelo Conselho
Nacional de Justiça. Com a nova classificação, o TJMA ganhou mais 55 pontos e ultrapassou o Tribunal de
Justiça de Santa Catarina (TJSC) e o Tribunal de Justiça do Rio Grande do Sul (TJRS).

O Prêmio CNJ de Qualidade, em reconhecimento feito pelo Conselho Nacional de Justiça, analisou quatro eixos
para a avaliação em 2022: Governança; Produtividade; Transparência; Dados e Tecnologia.

Desde a classificação anterior do Painel de Resultados do Prêmio – antes de ter o recurso provido –, o TJMA já
estava entre os oito tribunais estaduais contemplados com o Prêmio Prata, com 60,55%, com destaque para o
segundo lugar – entre todos os 27 tribunais estaduais – nos eixos de Governança, com 421,06 pontos, e
Transparência, com 110, empatado neste último critério com outros cinco tribunais.

De acordo com o parecer do Departamento de Pesquisas Judiciárias (DPJ/CNJ) e após a manifestação da
Comissão Avaliadora do Prêmio CNJ de Qualidade, o TJMA permaneceu classificado na categoria Prata, mas
atingiu a pontuação de 63,29% e ultrapassou o TJSC, com 62,20%, e o TJRS, com 61,94%, passando a ser o
sexto colocado entre os oito que conquistaram o Prêmio Prata.

Em seu despacho, o conselheiro Richard Pae Kim, presidente da Comissão Avaliadora, analisou o recurso do
TJMA e os de outros tribunais, acompanhados dos respectivos pareceres elaborados pelo DPJ. Em dezembro
passado, o conselheiro encaminhou os autos aos demais membros da Comissão. Depois da manifestação dos
integrantes, Richard Pae Kim homologou os pareceres, bem como o resultado definitivo, sem alteração na
pontuação de alguns tribunais, e com concessão para outros, dentre eles o TJMA.

Com o novo resultado, o Tribunal conquistou mais 50 pontos no eixo de Dados e Tecnologia e mais 5 pontos no
eixo Produtividade. Em relação a este último, o CNJ considerou o percentual de ações de adoção do TJMA
tramitando há 240 dias ou menos ser igual a 12,22%. No entanto, o Tribunal informou que, na análise prévia,
este percentual é de 88%. Diante das alegações apresentadas, o Departamento de Pesquisas Judiciárias
verificou que houve equívoco na análise do requisito para o TJMA, fazendo com que o Tribunal faça jus a
receber 5 pontos.

Já em relação ao eixo de Dados e Tecnologia, o Departamento de Tecnologia da Informação do CNJ reconheceu
que existe portaria de dedicação exclusiva de dois servidores para o projeto Mandamus, projeto incluído na
PDPJ, realizando contribuições tanto relativas à revisão quanto à criação de código-fonte. A sugestão de
deferimento foi de “Conferir no git e Jira o total de código-fonte aprovado para contabilizar a pontuação
máxima”. Este critério vale 50 pontos, que foram acrescentados ao total do TJMA.

Profícuo



Em ofício enviado no dia 9 de janeiro ao presidente do TJMA, desembargador Paulo Velten, o conselheiro
Richard Pae Kim comunicou o resultado do julgamento de recurso do Prêmio CNJ de Qualidade, acatado pela
Comissão Avaliadora. Registrou que, embora o recurso tenha sido acolhido, não houve alteração da categoria
no prêmio.

“Aproveitamos o ensejo para cumprimentar Vossa Excelência e parabenizar o profícuo trabalho realizado por
todos os magistrados, servidores e colaboradores deste Egrégio Tribunal”, acrescentou Richard Pae Kim.

À época da divulgação do resultado, ainda sem o recurso, o presidente do TJMA, desembargador Paulo Velten
afirmou: “Importante agora é reconhecer que o nosso Tribunal permanece entre os tribunais premiados do país
e que isso só está sendo possível graças ao esforço e compromisso de todos os seus membros, entre
magistrados, servidores e colaboradores”, agradeceu, acompanhado no evento de premiação dos juízes
auxiliares da Presidência, Márcio Brandão e Nilo Ribeiro.

Também prestigiaram o evento, à época, o desembargador Froz Sobrinho (corregedor-geral da Justiça), a
desembargadora Angela Salazar (também presidente do TRE-MA), as juízas Rosângela Prazeres (TJMA e
TRE-MA) e Tereza Nina (auxiliar da CGJ) e Hebert Leite (diretor-geral do TRE-MA).

O evento contou com participação de presidentes e corregedores(as) dos tribunais superiores, dos 27 Tribunais
de Justiça (TJs), dos cinco Tribunais Regionais Federais (TRFs), dos 24 Tribunais Regionais do Trabalho (TRTs),
dos 27 Tribunais Regionais Eleitorais (TREs) e dos três Tribunais de Justiça Militar (TJMs) dos estados.

No eixo Governança, o TJMA (421,06) ficou atrás apenas do Tribunal de Justiça de Roraima (TJRR), com 431
pontos, e bem próximo do Tribunal de Justiça de Goiás (TJGO), com 421,12. Já no eixo Transparência, o tribunal
maranhense ficou abaixo somente do TJGO e do TJRR, ambos com 120 pontos. O TJMA obteve a mesma
pontuação de TJAC, TJAP, TJDFT, TJMT e TJPI.

Desde 2019

O Prêmio CNJ de Qualidade foi criado em 2019, em substituição ao antigo Selo Justiça em Números,
implementado desde 2013. Ao longo dos anos, vários critérios foram sendo aperfeiçoados e incluídos no
regulamento da premiação, que é dividida em quatro eixos principais: governança; produtividade; transparência;
dados e tecnologia.
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Governador anuncia capacitação empresarial nos 217 municípios
em parceria com o Sebrae-MA

13/01/2023 00:00:00

Na cerimônia de posse dos novos dirigentes do Sebrae Maranhão, na noite desta quinta-feira (12), o governador
Carlos Brandão anunciou a expansão do programa Cidade Empreendedora aos 217 municípios maranhenses. 

"O programa Cidade Empreendedora tem ajudado muito os municípios na capacitação dos empresários.
Queremos anunciar hoje que esse programa será ampliado e chegará a todas as 217 cidades do nosso estado
para ajudar cada vez mais os empresários, as cidades, com mais emprego e renda para todos", disse o
governador. 

Com a ampliação do programa, serão investidos mais de R$ 4 milhões no Cidade Empreendedora, que tem
como principal objetivo integrar a gestão pública e pequenos negócios para estimular a economia local e
desenvolver municípios. 

Solenidade de posse

Na última quinta-feira (12) aconteceu a solenidade de posse dos novos dirigentes do Sebrae Maranhão. O
governador Carlos Brandão participou da cerimônia e destacou a importância da parceria entre o Governo e a
instituição ao longo dos últimos anos no estado. 

"Tenho muito orgulho em participar da posse do novo presidente do Conselho do Sebrae, o Celso Gonçalo. É
uma pessoa que vai fazer muitas parcerias com o Governo do Estado e com os municípios", disse o governador. 

Com a posse, além do novo presidente Celso Gonçalo de Sousa, o Conselho Deliberativo Estadual do Sebrae
Maranhão (CDE) agora é formado por Albertino Leal de Barros Filho (diretor superintendente); Mauro Borralho
de Andrade (diretor técnico) e Edila Neves da Silva (diretora de Administração e Finanças). 

Segundo Brandão, nas próximas semanas, Governo e Sebrae devem se reunir para discutir parcerias em prol do
estado, com o objetivo de gerar emprego e renda para os maranhenses.

O novo presidente do Conselho Deliberativo Estadual do Sebrae Maranhão (CDE), Celso Gonçalo, frisou a
parceria fundamental do governo. 

"Nós, empresários, precisamos muito do poder público. É muito importante andar de mãos dadas e sabemos da
importância que o Sebrae representa para o Maranhão e o Brasil. Vamos continuar fazendo muito mais",
afirmou.



O evento aconteceu no Auditório Darcy Ribeiro, no Centro de Convenções Pedro Neiva de Santana, em São Luís,
com a presença de autoridades do Executivo, Legislativo e Judiciário do estado e municípios, representantes
empresariais, clientes e parceiros.

Novo quadriênio

Os dirigentes foram eleitos na 11ª reunião extraordinária do CDE, realizada em novembro do ano passado, para
liderarem a instituição no quadriênio 2023-2026. Na ocasião, o empresário e presidente da Associação
Comercial do Maranhão, Cristiano Barroso Fernandes, foi indicado e teve seu nome aprovado para exercer a
função de vice-presidente da instância deliberativa formada por 15 instituições públicas e privadas, ligadas ao
desenvolvimento dos pequenos negócios no estado.

Nesta gestão, os novos dirigentes assumiram a missão de fortalecer ainda mais o ambiente para os pequenos
negócios no Maranhão, que fechou o ano de 2022 com 264 mil pequenos negócios ativos, segundo dados da
Receita Federal e Data Sebrae. Desse total, o Sebrae estadual atendeu 187 mil clientes com soluções digitais e
172 mil de forma presencial, mantendo a sua missão de tornar os negócios desenvolvidos, mais competitivos e
sustentáveis, com os inúmeros projetos, programas e ações voltadas para o atendimento ao cliente.

Durante a solenidade de posse dos dirigentes do Sebrae Maranhão, também foram apresentados os membros
do Conselho Fiscal da instituição para o quadriênio 2023-2026, que iniciam sua gestão no dia 1º de abril de
2023.

Informação: MA.gov 
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Famem: Ivo Rezende mostra força e é empossado em evento com
autoridades…

13/01/2023Martin Varão

Ivo Rezende com o Governador Carlos Brandão
Um dos eventos políticos mais badalados neste início de ano em São Luís foi à solenidade de posse da nova
diretoria da Federação Maranhense dos Munícipios – FAMEM, realizada na manha desta sexta-feira(13), no
hotel Luzeiros, na Ponta d areia. Sob o olhar atento de dezenas de autoridades, entre elas, o ministro das
Comunicações – Juscelino Filho, o governador do Estado – Carlos Brandão, o presidente do Tribunal de Justiça-
desembargador Paulo Velten, o prefeito de São Matheus – Ivo Rezende foi empossado no cargo para o biênio
2023/2024.

Com o ministro das comunicações, Juscelino Filho.
Já aguardado pelos companheiros de chapa, Rezende chegou ao local acompanhado da esposa Denise Guida e
demais familiares. Com um sorriso leve e um acentuado poder de articulação, aos 34 anos, Rezende foi eleito ao
lado de Bruno Silva(Coelho Neto), em novembro do ano passado com o apoio superior a 90% dos filiados,
encabeçando a chapa “É tempo de Unidade: Um olhar municipalista”.

Ivo com o prefeito de Pastos Bons, e membro da nova diretoria Enoque Mota.
Ivo Rezende com o prefeito de Pastos Bons, Enoque Mota, membro da nova diretoria.
Após fazer o juramento, Ivo Rezende fez um rápido discurso, ratificou a importância do diálogo e agradeceu a
Deus, o apoio da família, dos prefeitos e do governador Carlos Brandão. “O diálogo foi o instrumento mais
eficiente que usamos para construir essa unidade, tendo como foco principal fomentar políticas públicas que
realmente beneficie o cidadão, pois tenho convicção que juntos iremos tratar e avançar nas pautas
municipalistas”, disse o presidente.

Apesar dos acontecimentos registrados no domingo(08), em Brasília, o ministro das Comunicações – Juscelino
Filho(União Brasil) abriu espaço na agenda para prestigiar Rezende. O ministro parabenizou, desejou sorte e se
mostrou à disposição da entidade e dos prefeitos para avançar nas matérias de competência da pasta.

“Não tenho dúvida do grande trabalho que será feito à frente da entidade, cujos ganhos refletirão em avanços
para o Maranhão”, ressaltou o ministro. Juscelino também aproveitou a oportunidade para se colocar à
disposição da classe política para ajudar no avanço de pautas que beneficiem a coletividade. “O meu gabinete
estará de portas abertas para o presidente Ivo e toda classe política. Devemos aproveitar esse novo momento
que o País atravessa para fomentar e fortalecer ações que diminuam as desigualdades sociais”, afirmou.

O governador Carlos Brandão(PSB) foi a última das autoridades que fez uso da palavra. Além de ratificar a
união do grupo, em uma espécie de prestação de contas, Brandão listou algumas ações realizadas já sob a sua
batuta no comando do Estado e deixou bem claro, como municipalista convicto que é, que a relação entre os
Executivos estadual e municipal será duradoura e produtiva.

“É no municipalismo que tudo acontece, por isso precisamos somar esforços para usufruirmos dessa grande



fase que o Maranhão atravessa. Após a posse do presidente Lula(PT) deixei Brasília com as energias
recarregadas, cheio de entusiasmo e otimismo, pois lá ficou claro o ambiente de parceria e vontade política. O
Maranhão nunca teve em um momento tão pujante, portanto não é hora de brigas, mas sim de união para um
crescimento coletivo”, finalizou Brandão.

Também prestigiaram a posse da nova diretoria da Famem prefeitos, como o de Caxias – Fábio Gentil, o
vice-governador – Felipe Camarão, os deputados federais Márcio Jerry e Rubens Pereira Júnior, a deputada
estadual eleita- Iracema Vale, os presidentes do Ministério Público Estadual e Tribunal de Contas do Estado,
respectivamente, Jorge Heluy Nicolau e Marcelo Tavares, além do defensor geral – Gabriel Furtado, o juiz
federal Roberto Veloso, o presidente da seccional maranhense da OAB – Kaio Saraiva, o secretário de
Articulação Polícia – Márcio Andrade, representando o prefeito Eduardo Braide, o vereador Francisco
Chaguinhas, representando a Câmara Municipal de São Luís e o ex-presidente da Famem – Cleomar Tema.



TRIBUNAL DE JUSTIÇA - TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO MARANHÃO - TJMA - PRESIDÊNCIA
14/01/2023 - BLOG DOMINGOS COSTA 
POSITIVA
Hilton Gonçalo é empossado secretário-geral da Famem 

Pag.: 10

Hilton Gonçalo é empossado secretário-geral da Famem

Em uma solenidade prestigiada, o prefeito de Santa Rita, Hilton Gonçalo, foi empossado secretário-geral da
Federação Maranhense dos Munícipios na sexta-feira (13). Ele compõe a direção da entidade que terá como
presidente, o prefeito de São Mateus, Ivo Rezende.

O evento contou com a presença de dezenas de autoridades, entre elas, o ministro das Comunicações –
Juscelino Filho, o governador do Estado – Carlos Brandão, o presidente do Tribunal de Justiça- desembargador
Paulo Velten, entre outros.

Ivo Rezende, assim como toda a diretoria, incluindo o secretário-geral Hilton Gonçalo vão estar a frente da
FAMEM nos anos de 2023/2024.

O foco principal da gestão vão ser as pautas municipalistas, afinal são os prefeitos que estão na frente em
contato direto com a população que tanto anseia por melhorias.

E em Santa Rita, Hilton Gonçalo, tem conseguido promover essas melhorias com diversos programas sociais, e
sua experiência vai ser colocada a disposição para que o prefeito de São Mateus, Ivo Rezende, possa
desenvolver uma excelente gestão.
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Governador e Ministro prestigiam posse de Ivo Rezende na FAMEM

Ladeado pela esposa Denise Guida, o ministro das Comunicações – Juscelino Filho(União Brasil), do
correligionário, o governador Carlos Brandão, o prefeito de São Matheus – Ivo Rezende(PSB) chegou ao hotel
Luzeiros, na Ponta d areia para ser empossado no comando da Federação dos Municípios – FAMEM para o
biênio 22023/2024. Bastante concorrida, o evento ocorrido na manha desta sexta-feira(13), movimentou a classe
política e contou com a presença de inúmeras autoridades.

Com um sorriso leve e um acentuado poder de articulação, aos 34 anos, Rezende foi eleito ao lado de Bruno
Silva(Coelho Neto), em novembro do ano passado com o apoio superior a 90% dos filiados, encabeçando a
chapa “É tempo de Unidade: Um olhar municipalista”.

Após fazer o juramento, Ivo Rezende fez um rápido discurso, ratificou a importância do diálogo e agradeceu a
Deus, o apoio da família, dos prefeitos e do governador Carlos Brandão. “O diálogo foi o instrumento mais
eficiente que usamos para construir essa unidade, tendo como foco principal fomentar políticas públicas que
realmente beneficie o cidadão, pois tenho convicção que juntos iremos tratar e avançar nas pautas
municipalistas”, disse o presidente.

Apesar dos acontecimentos registrados no domingo (08), em Brasília, o ministro das Comunicações – Juscelino
Filho (União Brasil) abriu espaço na agenda para prestigiar Rezende. O ministro parabenizou, desejou sorte e
se mostrou à disposição da entidade e dos prefeitos para avançar nas matérias de competência da pasta.

“Não tenho dúvida do grande trabalho que será feito à frente da entidade, cujos ganhos refletirão em avanços
para o Maranhão”, ressaltou o ministro. Juscelino também aproveitou a oportunidade para se colocar à
disposição da classe política para ajudar no avanço de pautas que beneficiem a coletividade. “O meu gabinete
estará de portas abertas para o presidente Ivo e toda classe política. Devemos aproveitar esse novo momento
que o País atravessa para fomentar e fortalecer ações que diminuam as desigualdades sociais”,  afirmou.

O governador Carlos Brandão(PSB) foi a última das autoridades que fez uso da palavra. Além de ratificar a
união do grupo, em uma espécie de prestação de contas, Brandão listou algumas ações realizadas já sob a sua
batuta no comando do Estado e deixou bem claro, como municipalista convicto que é, que a relação entre os
Executivos estadual e municipal será duradoura e produtiva.

“É no municipalismo que tudo acontece, por isso precisamos somar esforços para usufruirmos dessa grande
fase que o Maranhão atravessa. Após a posse do presidente Lula(PT) deixei Brasília com as energias
recarregadas, cheio de entusiasmo e otimismo, pois lá ficou claro o ambiente de parceria e vontade política. O
Maranhão nunca teve em um momento tão pujante, portanto não é hora de brigas, mas sim de união para um
crescimento coletivo”, finalizou Brandão.

MUITAS AUTORIDADES

Além de prefeitos, vereadores, prestigiaram o evento e tiveram compondo a mesa o prefeito de Caxias – Fábio
Gentil, o presidente empossado, o governador, o ministro, o vice-governador – Felipe Camarão, os deputados



federais Márcio Jerry e Rubens Pereira Júnior, a deputada estadual eleita- Iracema Vale, os presidentes do
Tribunal de Justiça, Ministério Público Estadual e Tribunal de Contas do Estado, respectivamente,
desembargador Paulo Velten, Jorge Heluy Nicolau e Marcelo Tavares, além do defensor geral – Gabriel Furtado,
o juiz federal Roberto Veloso, o presidente da seccional maranhense da OAB – Kaio Saraiva, o secretário de
Articulação Polícia – Márcio Andrade, representando o prefeito Eduardo Braide, o vereador Francisco
Chaguinhas, representando a Câmara Municipal de São Luís e o ex-presidente da Famem – Cleomar Tema.
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Ivo Rezende mostra força e é empossado em evento com inúmeras
autoridades

Um dos eventos políticos mais badalados neste início de ano em São Luís foi à solenidade de posse da nova
diretoria da Federação Maranhense dos Munícipios – FAMEM, realizada na manha desta sexta-feira(13), no
hotel Luzeiros, na Ponta d areia. Sob o olhar atento de dezenas de autoridades, entre elas, o ministro das
Comunicações – Juscelino Filho, o governador do Estado – Carlos Brandão, o presidente do Tribunal de Justiça-
desembargador Paulo Velten, o prefeito de São Matheus – Ivo Rezende foi empossado no cargo para o biênio
2023/2024.

Já aguardado pelos companheiros de chapa, Rezende chegou ao local acompanhado da esposa Denise Guida e
demais familiares. Com um sorriso leve e um acentuado poder de articulação, aos 34 anos, Rezende foi eleito ao
lado de Bruno Silva(Coelho Neto), em novembro do ano passado com o apoio superior a 90% dos filiados,
encabeçando a chapa “É tempo de Unidade: Um olhar municipalista”.

Após fazer o juramento, Ivo Rezende fez um rápido discurso, ratificou a importância do diálogo e agradeceu a
Deus, o apoio da família, dos prefeitos e do governador Carlos Brandão. “O diálogo foi o instrumento mais
eficiente que usamos para construir essa unidade, tendo como foco principal fomentar políticas públicas que
realmente beneficie o cidadão, pois tenho convicção que juntos iremos tratar e avançar nas pautas
municipalistas”, disse o presidente.

Apesar dos acontecimentos registrados no domingo(08), em Brasília, o ministro das Comunicações – Juscelino
Filho(União Brasil) abriu espaço na agenda para prestigiar Rezende. O ministro parabenizou, desejou sorte e se
mostrou à disposição da entidade e dos prefeitos para avançar nas matérias de competência da pasta.

“Não tenho dúvida do grande trabalho que será feito à frente da entidade, cujos ganhos refletirão em avanços
para o Maranhão”, ressaltou o ministro. Juscelino também aproveitou a oportunidade para se colocar à
disposição da classe política para ajudar no avanço de pautas que beneficiem a coletividade. “O meu gabinete
estará de portas abertas para o presidente Ivo e toda classe política. Devemos aproveitar esse novo momento
que o País atravessa para fomentar e fortalecer ações que diminuam as desigualdades sociais”,  afirmou.

O governador Carlos Brandão(PSB) foi a última das autoridades que fez uso da palavra. Além de ratificar a
união do grupo, em uma espécie de prestação de contas, Brandão listou algumas ações realizadas já sob a sua
batuta no comando do Estado e deixou bem claro, como municipalista convicto que é, que a relação entre os
Executivos estadual e municipal será duradoura e produtiva.

“É no municipalismo que tudo acontece, por isso precisamos somar esforços para usufruirmos dessa grande
fase que o Maranhão atravessa. Após a posse do presidente Lula(PT) deixei Brasília com as energias
recarregadas, cheio de entusiasmo e otimismo, pois lá ficou claro o ambiente de parceria e vontade política. O
Maranhão nunca teve em um momento tão pujante, portanto não é hora de brigas, mas sim de união para um
crescimento coletivo”, finalizou Brandão.

Também prestigiaram a posse da nova diretoria da Famem prefeitos, como o de Caxias – Fábio Gentil, o



vice-governador – Felipe Camarão, os deputados federais Márcio Jerry e Rubens Pereira Júnior, a deputada
estadual eleita- Iracema Vale, os presidentes do Ministério Público Estadual e Tribunal de Contas do Estado,
respectivamente, Jorge Heluy Nicolau e Marcelo Tavares, além do defensor geral – Gabriel Furtado, o juiz
federal Roberto Veloso, o presidente da seccional maranhense da OAB – Kaio Saraiva, o secretário de
Articulação Polícia – Márcio Andrade, representando o prefeito Eduardo Braide, o vereador Francisco
Chaguinhas, representando a Câmara Municipal de São Luís e o ex-presidente da Famem – Cleomar Tema.
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Hilton Gonçalo é empossado secretário-geral da nova diretoria da
Famem

Publicado em 14 de janeiro de 2023 por gilbertoleda

Em uma solenidade prestigiada, o prefeito de Santa Rita, Hilton Gonçalo, foi empossado secretário-geral da
Federação Maranhense dos Munícipios na sexta-feira (13). Ele compõe a direção da entidade que terá como
presidente, o prefeito de São Mateus, Ivo Rezende.

O evento contou com a presença de dezenas de autoridades, entre elas, o ministro das Comunicações –
Juscelino Filho, o governador do Estado – Carlos Brandão, o presidente do Tribunal de Justiça- desembargador
Paulo Velten, entre outros.

Ivo Rezende, assim como toda a diretoria, incluindo o secretário-geral Hilton Gonçalo vão estar a frente da
FAMEM nos anos de 2023/2024.

O foco principal da gestão vão ser as pautas municipalistas, afinal são os prefeitos que estão na frente em
contato direto com a população que tanto anseia por melhorias.

E em Santa Rita, Hilton Gonçalo, tem conseguido promover essas melhorias com diversos programas sociais, e
sua experiência vai ser colocada a disposição para que o prefeito de São Mateus, Ivo Rezende, possa
desenvolver uma excelente gestão.
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Famem: Ivo Rezende mostra força e é empossado em evento com
autoridades

Publicado em 13 de janeiro de 2023 por gilbertoleda
Um dos eventos políticos mais badalados neste início de ano em São Luís foi à solenidade de posse da nova
diretoria da Federação Maranhense dos Munícipios – FAMEM, realizada na manha desta sexta-feira(13), no
hotel Luzeiros, na Ponta d areia. Sob o olhar atento de dezenas de autoridades, entre elas, o ministro das
Comunicações – Juscelino Filho, o governador do Estado – Carlos Brandão, o presidente do Tribunal de Justiça-
desembargador Paulo Velten, o prefeito de São Matheus – Ivo Rezende foi empossado no cargo para o biênio
2023/2024.

Já aguardado pelos companheiros de chapa, Rezende chegou ao local acompanhado da esposa Denise Guida e
demais familiares. Com um sorriso leve e um acentuado poder de articulação, aos 34 anos, Rezende foi eleito ao
lado de Bruno Silva(Coelho Neto), em novembro do ano passado com o apoio superior a 90% dos filiados,
encabeçando a chapa “É tempo de Unidade: Um olhar municipalista”.

Após fazer o juramento, Ivo Rezende fez um rápido discurso, ratificou a importância do diálogo e agradeceu a
Deus, o apoio da família, dos prefeitos e do governador Carlos Brandão. “O diálogo foi o instrumento mais
eficiente que usamos para construir essa unidade, tendo como foco principal fomentar políticas públicas que
realmente beneficie o cidadão, pois tenho convicção que juntos iremos tratar e avançar nas pautas
municipalistas”, disse o presidente.

Apesar dos acontecimentos registrados no domingo(08), em Brasília, o ministro das Comunicações – Juscelino
Filho(União Brasil) abriu espaço na agenda para prestigiar Rezende. O ministro parabenizou, desejou sorte e se
mostrou à disposição da entidade e dos prefeitos para avançar nas matérias de competência da pasta.

“Não tenho dúvida do grande trabalho que será feito à frente da entidade, cujos ganhos refletirão em avanços
para o Maranhão”, ressaltou o ministro. Juscelino também aproveitou a oportunidade para se colocar à
disposição da classe política para ajudar no avanço de pautas que beneficiem a coletividade. “O meu gabinete
estará de portas abertas para o presidente Ivo e toda classe política. Devemos aproveitar esse novo momento
que o País atravessa para fomentar e fortalecer ações que diminuam as desigualdades sociais”, afirmou.

O governador Carlos Brandão(PSB) foi a última das autoridades que fez uso da palavra. Além de ratificar a
união do grupo, em uma espécie de prestação de contas, Brandão listou algumas ações realizadas já sob a sua
batuta no comando do Estado e deixou bem claro, como municipalista convicto que é, que a relação entre os
Executivos estadual e municipal será duradoura e produtiva.

“É no municipalismo que tudo acontece, por isso precisamos somar esforços para usufruirmos dessa grande
fase que o Maranhão atravessa. Após a posse do presidente Lula(PT) deixei Brasília com as energias
recarregadas, cheio de entusiasmo e otimismo, pois lá ficou claro o ambiente de parceria e vontade política. O
Maranhão nunca teve em um momento tão pujante, portanto não é hora de brigas, mas sim de união para um
crescimento coletivo”, finalizou Brandão.



Também prestigiaram a posse da nova diretoria da Famem prefeitos, como o de Caxias – Fábio Gentil, o
vice-governador – Felipe Camarão, os deputados federais Márcio Jerry e Rubens Pereira Júnior, a deputada
estadual eleita- Iracema Vale, os presidentes do Ministério Público Estadual e Tribunal de Contas do Estado,
respectivamente, Jorge Heluy Nicolau e Marcelo Tavares, além do defensor geral – Gabriel Furtado, o juiz
federal Roberto Veloso, o presidente da seccional maranhense da OAB – Kaio Saraiva, o secretário de
Articulação Polícia – Márcio Andrade, representando o prefeito Eduardo Braide, o vereador Francisco
Chaguinhas, representando a Câmara Municipal de São Luís e o ex-presidente da Famem – Cleomar Tema.
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Ivo Rezende mostra força e prestígio ao ser empossado presidente
da Famem

Publicado em 13 de janeiro de 2023
Um dos eventos políticos mais badalados neste início de ano em São Luís foi à solenidade de posse da nova
diretoria da Federação Maranhense dos Munícipios – FAMEM, realizada na manha desta sexta-feira(13), no
hotel Luzeiros, na Ponta d areia. Sob o olhar atento de dezenas de autoridades, entre elas, o ministro das
Comunicações – Juscelino Filho, o governador do Estado – Carlos Brandão, o presidente do Tribunal de Justiça-
desembargador Paulo Velten, o prefeito de São Matheus – Ivo Rezende foi empossado no cargo para o biênio
2023/2024.

Já aguardado pelos companheiros de chapa, Rezende chegou ao local acompanhado da esposa Denise Guida e
demais familiares. Com um sorriso leve e um acentuado poder de articulação, aos 34 anos, Rezende foi eleito ao
lado de Bruno Silva(Coelho Neto), em novembro do ano passado com o apoio superior a 90% dos filiados,
encabeçando a chapa “É tempo de Unidade: Um olhar municipalista”.

Após fazer o juramento, Ivo Rezende fez um rápido discurso, ratificou a importância do diálogo e agradeceu a
Deus, o apoio da família, dos prefeitos e do governador Carlos Brandão. “O diálogo foi o instrumento mais
eficiente que usamos para construir essa unidade, tendo como foco principal fomentar políticas públicas que
realmente beneficie o cidadão, pois tenho convicção que juntos iremos tratar e avançar nas pautas
municipalistas”, disse o presidente.

Apesar dos acontecimentos registrados no domingo(08), em Brasília, o ministro das Comunicações – Juscelino
Filho(União Brasil) abriu espaço na agenda para prestigiar Rezende. O ministro parabenizou, desejou sorte e se
mostrou à disposição da entidade e dos prefeitos para avançar nas matérias de competência da pasta.

“Não tenho dúvida do grande trabalho que será feito à frente da entidade, cujos ganhos refletirão em avanços
para o Maranhão”, ressaltou o ministro. Juscelino também aproveitou a oportunidade para se colocar à
disposição da classe política para ajudar no avanço de pautas que beneficiem a coletividade. “O meu gabinete
estará de portas abertas para o presidente Ivo e toda classe política. Devemos aproveitar esse novo momento
que o País atravessa para fomentar e fortalecer ações que diminuam as desigualdades sociais”, afirmou.

O governador Carlos Brandão(PSB) foi a última das autoridades que fez uso da palavra. Além de ratificar a
união do grupo, em uma espécie de prestação de contas, Brandão listou algumas ações realizadas já sob a sua
batuta no comando do Estado e deixou bem claro, como municipalista convicto que é, que a relação entre os
Executivos estadual e municipal será duradoura e produtiva.

“É no municipalismo que tudo acontece, por isso precisamos somar esforços para usufruirmos dessa grande
fase que o Maranhão atravessa. Após a posse do presidente Lula(PT) deixei Brasília com as energias
recarregadas, cheio de entusiasmo e otimismo, pois lá ficou claro o ambiente de parceria e vontade política. O
Maranhão nunca teve em um momento tão pujante, portanto não é hora de brigas, mas sim de união para um
crescimento coletivo”, finalizou Brandão.



Também prestigiaram a posse da nova diretoria da Famem prefeitos, como o de Caxias – Fábio Gentil, o
vice-governador – Felipe Camarão, os deputados federais Márcio Jerry e Rubens Pereira Júnior, a deputada
estadual eleita- Iracema Vale, os presidentes do Ministério Público Estadual e Tribunal de Contas do Estado,
respectivamente, Jorge Heluy Nicolau e Marcelo Tavares, além do defensor geral – Gabriel Furtado, o juiz
federal Roberto Veloso, o presidente da seccional maranhense da OAB – Kaio Saraiva, o secretário de
Articulação Polícia – Márcio Andrade, representando o prefeito Eduardo Braide, o vereador Francisco
Chaguinhas, representando a Câmara Municipal de São Luís e o ex-presidente da Famem – Cleomar Tema.
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SOLENIDADE DE POSSE - Com prestígio, força e apoio, Ivo
Rezende assume a presidência da Famem

Publicado em janeiro 13, 2023 por Walkir Marinho
Ladeado pela esposa Denise Guida, do ministro das Comunicações – Juscelino Filho(União Brasil), do
correligionário, o governador Carlos Brandão, o prefeito de São Mateus – Ivo Rezende(PSB) chegou ao Hotel
Luzeiros, em São Luís, para ser empossado no comando da Federação dos Municípios do Estado do Maranhão
(Famem) para o biênio 22023/2024. Bastante concorrido, o evento realizado na manha desta sexta-feira(13),
movimentou a classe política e contou com a presença de inúmeras autoridades.

Com um sorriso leve e um acentuado poder de articulação, aos 34 anos, Rezende foi eleito ao lado de Bruno
Silva (Coelho Neto), em novembro do ano passado com o apoio superior a 90% dos filiados, encabeçando a
chapa “É tempo de Unidade: um olhar municipalista”.

Após fazer o juramento, Ivo Rezende fez um rápido discurso, ratificou a importância do diálogo e agradeceu a
Deus, o apoio da família, dos prefeitos e do governador Carlos Brandão. “O diálogo foi o instrumento mais
eficiente que usamos para construir essa unidade, tendo como foco principal fomentar políticas públicas que
realmente beneficie o cidadão, pois tenho convicção que juntos iremos tratar e avançar nas pautas
municipalistas”, disse o presidente.

Apesar dos acontecimentos registrados no domingo(08), em Brasília, o ministro das Comunicações – Juscelino
Filho(União Brasil) abriu espaço na agenda para prestigiar Rezende. O ministro parabenizou, desejou sorte e se
mostrou à disposição da entidade e dos prefeitos para avançar nas matérias de competência da pasta.

“Não tenho dúvida do grande trabalho que será feito à frente da entidade, cujos ganhos refletirão em avanços
para o Maranhão”, ressaltou o ministro. Juscelino também aproveitou a oportunidade para se colocar à
disposição da classe política para ajudar no avanço de pautas que beneficiem a coletividade. “O meu gabinete
estará de portas abertas para o presidente Ivo e toda classe política. Devemos aproveitar esse novo momento
que o País atravessa para fomentar e fortalecer ações que diminuam as desigualdades sociais”, afirmou.

O governador Carlos Brandão(PSB) foi a última das autoridades que fez uso da palavra. Além de ratificar a
união do grupo, em uma espécie de prestação de contas, Brandão listou algumas ações realizadas já sob a sua
batuta no comando do Estado e deixou bem claro, como municipalista convicto que é, que a relação entre os
Executivos estadual e municipal será duradoura e produtiva.

“É no municipalismo que tudo acontece, por isso precisamos somar esforços para usufruirmos dessa grande
fase que o Maranhão atravessa. Após a posse do presidente Lula(PT) deixei Brasília com as energias
recarregadas, cheio de entusiasmo e otimismo, pois lá ficou claro o ambiente de parceria e vontade política. O
Maranhão nunca teve em um momento tão pujante, portanto não é hora de brigas, mas sim de união para um
crescimento coletivo”, finalizou Brandão.

MUITAS AUTORIDADES – Além de prefeitos, vereadores, prestigiaram o evento e tiveram compondo a mesa o
prefeito de Caxias – Fábio Gentil, o presidente empossado, o governador, o ministro, o vice-governador – Felipe



Camarão, os deputados federais Márcio Jerry e Rubens Pereira Júnior, a deputada estadual eleita – Iracema
Vale, os presidentes do Tribunal de Justiça, Ministério Público Estadual e Tribunal de Contas do Estado,
respectivamente, desembargador Paulo Velten, Jorge Heluy Nicolau e Marcelo Tavares, além do defensor geral
– Gabriel Furtado, o juiz federal Roberto Veloso, o presidente da seccional maranhense da OAB – Kaio Saraiva,
o secretário de Articulação Polícia – Márcio Andrade, representando o prefeito de São Luís, Eduardo Braide, o
vereador Francisco Chaguinhas, representando a Câmara Municipal de São Luís e o ex-presidente da Famem –
Cleomar Tema.
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Ivo Rezende toma posse como novo presidente da FAMEM

Rebelde Por Rebelde  13/01/2023 
Ivo Rezende toma posse como novo presidente da FAMEM

O prefeito de São Mateus, Ivo Resende tomou posse como presidente da Federação dos Municípios do Estado
do Maranhão – FAMEM junto com os demais integrantes da chapa “É tempo de unidade: um olhar
municipalista”, que tomaram posse como nova diretoria da FAMEM. A solenidade aconteceu na manhã desta
sexta-feira (13), em solenidade no Hotel Luzeiros, em São Luís.

Depois de prestar juramento em nome dos empossados, o presidente eleito da Famem se pronunciou
ressaltando a necessidade de união entre os municípios maranhenses para a entrega de políticas públicas que
possam melhorar a vida da população. “Todos precisamos estar irmanados para buscar os resultados esperados
e enfrentar os desafios que diuturnamente se apresentam nas gestões municipais”, afirmou Ivo Rezende.

Encerrou a solenidade o governador Carlos Brandão que reforçou o seu apoio à municipalidade, anunciando
obras e diversos projetos a serem implementados nas áreas de educação, cultura, informática, regularização
fundiária, entre outras, em todo o Maranhão. “Como municipalista que sou, estou muito otimista com este
momento. Inclusive, o Maranhão tem três ministros no governo federal”, destacou.

Também compuseram a mesa da cerimônia Felipe Camarão (vice-governador), Paulo Velten (presidente do
Tribunal de Justiça), Marcelo Tavares (presidente do Tribunal de Contas do Estado), Gabriel Furtado (defensor
público-geral do estado), Kaio Saraiva (presidente da Ordem dos Advogados do Brasil, seccional Maranhão),
Juscelino Filho (ministro das Telecomunicações), Márcio Jerry (deputado federal).

Igualmente participaram da abertura Iracema Vale (deputada estadual), Roberto Veloso (representante da
Justiça Federal), Francisco Chaguinhas (1º vice-presidente da Câmara de Vereadores de São Luís), Márcio
Andrade (secretário municipal de Articulação Política) e Cleomar Tema (ex-presidente da Famem).

Foto de todos
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Ivo Rezende mostra força e é empossado em evento com inúmeras
autoridades

Por: John Cutrim
Data de publicação: 13/01/2023 - 16:22

Um dos eventos políticos mais badalados neste início de ano em São Luís foi à solenidade de posse da nova
diretoria da Federação Maranhense dos Munícipios – FAMEM, realizada na manha desta sexta-feira(13), no
hotel Luzeiros, na Ponta d areia. Sob o olhar atento de dezenas de autoridades, entre elas, o ministro das
Comunicações – Juscelino Filho, o governador do Estado – Carlos Brandão, o presidente do Tribunal de Justiça-
desembargador Paulo Velten, o prefeito de São Matheus – Ivo Rezende foi empossado no cargo para o biênio
2023/2024.

Já aguardado pelos companheiros de chapa, Rezende chegou ao local acompanhado da esposa Denise Guida e
demais familiares. Com um sorriso leve e um acentuado poder de articulação, aos 34 anos, Rezende foi eleito ao
lado de Bruno Silva(Coelho Neto), em novembro do ano passado com o apoio superior a 90% dos filiados,
encabeçando a chapa “É tempo de Unidade: Um olhar municipalista”.

Após fazer o juramento, Ivo Rezende fez um rápido discurso, ratificou a importância do diálogo e agradeceu a
Deus, o apoio da família, dos prefeitos e do governador Carlos Brandão. “O diálogo foi o instrumento mais
eficiente que usamos para construir essa unidade, tendo como foco principal fomentar políticas públicas que
realmente beneficie o cidadão, pois tenho convicção que juntos iremos tratar e avançar nas pautas
municipalistas”, disse o presidente.

Apesar dos acontecimentos registrados no domingo(08), em Brasília, o ministro das Comunicações – Juscelino
Filho(União Brasil) abriu espaço na agenda para prestigiar Rezende. O ministro parabenizou, desejou sorte e se
mostrou à disposição da entidade e dos prefeitos para avançar nas matérias de competência da pasta.

“Não tenho dúvida do grande trabalho que será feito à frente da entidade, cujos ganhos refletirão em avanços
para o Maranhão”, ressaltou o ministro. Juscelino também aproveitou a oportunidade para se colocar à
disposição da classe política para ajudar no avanço de pautas que beneficiem a coletividade. “O meu gabinete
estará de portas abertas para o presidente Ivo e toda classe política. Devemos aproveitar esse novo momento
que o País atravessa para fomentar e fortalecer ações que diminuam as desigualdades sociais”,  afirmou.

O governador Carlos Brandão(PSB) foi a última das autoridades que fez uso da palavra. Além de ratificar a
união do grupo, em uma espécie de prestação de contas, Brandão listou algumas ações realizadas já sob a sua
batuta no comando do Estado e deixou bem claro, como municipalista convicto que é, que a relação entre os
Executivos estadual e municipal será duradoura e produtiva.

“É no municipalismo que tudo acontece, por isso precisamos somar esforços para usufruirmos dessa grande
fase que o Maranhão atravessa. Após a posse do presidente Lula(PT) deixei Brasília com as energias
recarregadas, cheio de entusiasmo e otimismo, pois lá ficou claro o ambiente de parceria e vontade política. O
Maranhão nunca teve em um momento tão pujante, portanto não é hora de brigas, mas sim de união para um



crescimento coletivo”, finalizou Brandão.

Também prestigiaram a posse da nova diretoria da Famem prefeitos, como o de Caxias – Fábio Gentil, o
vice-governador – Felipe Camarão, os deputados federais Márcio Jerry e Rubens Pereira Júnior, a deputada
estadual eleita- Iracema Vale, os presidentes do Ministério Público Estadual e Tribunal de Contas do Estado,
respectivamente, Jorge Heluy Nicolau e Marcelo Tavares, além do defensor geral – Gabriel Furtado, o juiz
federal Roberto Veloso, o presidente da seccional maranhense da OAB – Kaio Saraiva, o secretário de
Articulação Polícia – Márcio Andrade, representando o prefeito Eduardo Braide, o vereador Francisco
Chaguinhas, representando a Câmara Municipal de São Luís e o ex-presidente da Famem – Cleomar Tema.
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Hilton Gonçalo assume secretaria-geral da FAMEM

por Jorge Aragão
14 jan 2023

Em uma solenidade prestigiada, o prefeito de Santa Rita, Hilton Gonçalo, foi empossado secretário-geral da
Federação Maranhense dos Municípios na sexta-feira (13). Ele compõe a direção da entidade que terá como
presidente, o prefeito de São Mateus, Ivo Rezende.

O evento contou com a presença de dezenas de autoridades, entre elas, o ministro das Comunicações –
Juscelino Filho, o governador do Estado – Carlos Brandão, o presidente do Tribunal de Justiça- desembargador
Paulo Velten, entre outros.

Ivo Rezende, assim como toda a diretoria, incluindo o secretário-geral Hilton Gonçalo vão estar a frente da
FAMEM nos anos de 2023/2024.

O foco principal da gestão vão ser as pautas municipalistas, afinal são os prefeitos que estão na frente em
contato direto com a população que tanto anseia por melhorias.

E em Santa Rita, Hilton Gonçalo, tem conseguido promover essas melhorias com diversos programas sociais, e
sua experiência vai ser colocada a disposição para que o prefeito de São Mateus, Ivo Rezende, possa
desenvolver uma excelente gestão.
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Empossada nova diretoria da FAMEM

por Jorge Aragão
13 jan 2023

Nesta sexta-feira (13), em solenidade bastante concorrida, tomou posse oficialmente a nova diretoria da
FAMEM (Federação dos Municípios do Estado do Maranhão), para o biênio 2023/2024.

A cerimônia oficializou a vitória da chapa “É Tempo de Unidade: um olhar municipalista”, que terá a frente o
prefeito de São Mateus, Ivo Rezende (PSB).

Entre as autoridades presentes, estavam: o ministro das Comunicações, Juscelino Filho, o governador do Estado,
Carlos Brandão, o presidente do Tribunal de Justiça, desembargador Paulo Velten, além de vários deputados
estaduais, federais e inúmeros prefeitos maranhenses.

Após fazer o juramento, Ivo Rezende fez um rápido discurso, ratificou a importância do diálogo e agradeceu a
Deus, o apoio da família, dos prefeitos e do governador Carlos Brandão. “O diálogo foi o instrumento mais
eficiente que usamos para construir essa unidade, tendo como foco principal fomentar políticas públicas que
realmente beneficie o cidadão, pois tenho convicção que juntos iremos tratar e avançar nas pautas
municipalistas”, disse o presidente.

Ivo Rezende falou sobre a participação conjunta da FAMEM e do governador Carlos Brandão em audiência com
o presidente do Tribunal de Contas da União (TCU), Bruno Dantas, que teve como objetivo garantir que os
recursos destinados ao Fundo de Participação dos Municípios (FPM) não sejam reduzidos devido às informações
prévias do Censo do IBGE, que foi feito às pressas na gestão do ex-presidente Jair Bolsonaro.

“Nós já estamos em busca de poder ajustar esses índices divulgados pelo Censo prévio (IBGE), que ainda não
foi concluído. Nos reunimos com o presidente do Tribunal de Contas da União (TCU), Bruno Dantas, e, diga-se
de passagem, com uma grande parceria com o governador Carlos Brandão, que fez essa agenda”, destacou o
presidente da Famem.

Na oportunidade, o governador Carlos Brandão comemorou a eleição da nova Mesa Diretora que trabalhará em
parceria com o governo do Maranhão no sentido de fortalecer a união dos prefeitos, com autonomia política, a
fim de garantir melhores condições ao povo maranhense.

“Esse é um grande momento para o Maranhão, para o Brasil, sobretudo para os municípios, porque estaremos
unidos independentemente da questão política. Seremos parceiros dos municípios e dos deputados na liberação
de emendas, dialogando e recebendo as demandas. Quero deixar essa marca de municipalismo forte para o
Maranhão”, assegurou o governador Carlos Brandão.

Diretoria
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Tesoureiro: Valmira Miranda da Silva Barroso (Colinas)
1º Tesoureiro: Enoque Pereira Mota Neto (Pastos Bons)
2º Tesoureiro: Lourival Leandro dos Santos Júnior (São Domingos do Azeitão)
Diretor de Educação: Janilson dos Santos Coelho (Presidente Médici)
Diretor de Saúde: Antônio Norga Lima (Timbiras)
Diretor de Assistência Social: Joserlene Silva Bezerra de Araújo (São João do Sóter)
Diretor de Meio Ambiente: Flávio Ronee Amorim Muniz (Araguanã)
Diretor de Cultura: Vanderly de Sousa do Nascimento Monteles (Anapurus)
Diretor de Orçamento e Finanças: João Batista Martins (Bequimão)
Diretor de Segurança: Alexandre Colares Bezerra Júnior (Pindaré-Mirim)
Diretor Jurídico: Germano Martins Coelho (Loreto)
Diretor de Infraestrutura e Urbanístico: Walace Azevedo Mendes (Icatu)
Diretor de Representação em Brasília: Luis Felipe Oliveira de Carvalho (Santa Inês)

Conselho Fiscal

1º Conselheiro Fiscal: Francilene Paixão de Queiroz (Santa Luzia)
2º Conselheiro Fiscal: Luciana Borges Leocádio (Buriti Bravo)
3º Conselheiro Fiscal: Josimar Alves de Oliveira (Governador Nunes Freire)
1º Suplente Conselho Fiscal: José Martinho dos Santos Barros (Cantanhede)
2º Suplente Conselho Fiscal: Francisco Flávio Lima Furtado (Duque Bacelar)
3º Suplente Conselho Fiscal: Ubirajara Rayol Soares (Graça Aranha)

Comissão de Prerrogativas

Presidente: Deoclides Antonio Santos Neto Macedo (Porto Franco)
Conselheiro: Francisco de Assis Lima Pinheiro (Poção de Pedras)
Conselheiro: Linielda Nunes Cunha (Matinha)
Conselheiro: Adailson do Nascimento Lima (Paulo Ramos)
Conselheiro: Fabiana Rodrigues Mendes (Presidente Vargas)
Conselheiro: Josué Pinho da Silva Júnior (Peritoró)
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Em prestigiada solenidade, Ivo Rezende assume a Famem

Solenidade de posse aconteceu na manhã desta sexta-feira (13)
Foto de João Filho

Ladeado pela esposa Denise Guida, o ministro das Comunicações – Juscelino Filho(União Brasil), do
correligionário, o governador Carlos Brandão, o prefeito de São Matheus – Ivo Rezende(PSB) chegou ao hotel
Luzeiros, na Ponta d areia para ser empossado no comando da Federação dos Municípios – FAMEM para o
biênio 22023/2024. Bastante concorrida, o evento ocorrido na manha desta sexta-feira(13), movimentou a classe
política e contou com a presença de inúmeras autoridades.

Com um sorriso leve e um acentuado poder de articulação, aos 34 anos, Rezende foi eleito ao lado de Bruno
Silva(Coelho Neto), em novembro do ano passado com o apoio superior a 90% dos filiados, encabeçando a
chapa “É tempo de Unidade: Um olhar municipalista”.

Após fazer o juramento, Ivo Rezende fez um rápido discurso, ratificou a importância do diálogo e agradeceu a
Deus, o apoio da família, dos prefeitos e do governador Carlos Brandão. “O diálogo foi o instrumento mais
eficiente que usamos para construir essa unidade, tendo como foco principal fomentar políticas públicas que
realmente beneficie o cidadão, pois tenho convicção que juntos iremos tratar e avançar nas pautas
municipalistas”, disse o presidente.

Apesar dos acontecimentos registrados no domingo(08), em Brasília, o ministro das Comunicações – Juscelino
Filho(União Brasil) abriu espaço na agenda para prestigiar Rezende. O ministro parabenizou, desejou sorte e se
mostrou à disposição da entidade e dos prefeitos para avançar nas matérias de competência da pasta.

“Não tenho dúvida do grande trabalho que será feito à frente da entidade, cujos ganhos refletirão em avanços
para o Maranhão”, ressaltou o ministro. Juscelino também aproveitou a oportunidade para se colocar à
disposição da classe política para ajudar no avanço de pautas que beneficiem a coletividade. “O meu gabinete
estará de portas abertas para o presidente Ivo e toda classe política. Devemos aproveitar esse novo momento
que o País atravessa para fomentar e fortalecer ações que diminuam as desigualdades sociais”, afirmou.

O governador Carlos Brandão(PSB) foi a última das autoridades que fez uso da palavra. Além de ratificar a
união do grupo, em uma espécie de prestação de contas, Brandão listou algumas ações realizadas já sob a sua
batuta no comando do Estado e deixou bem claro, como municipalista convicto que é, que a relação entre os
Executivos estadual e municipal será duradoura e produtiva.

“É no municipalismo que tudo acontece, por isso precisamos somar esforços para usufruirmos dessa grande
fase que o Maranhão atravessa. Após a posse do presidente Lula(PT) deixei Brasília com as energias
recarregadas, cheio de entusiasmo e otimismo, pois lá ficou claro o ambiente de parceria e vontade política. O
Maranhão nunca teve em um momento tão pujante, portanto não é hora de brigas, mas sim de união para um
crescimento coletivo”, finalizou Brandão.

MUITAS AUTORIDADES 



Além de prefeitos, vereadores, prestigiaram o evento e tiveram compondo a mesa o prefeito de Caxias – Fábio
Gentil, o presidente empossado, o governador, o ministro, o vice-governador – Felipe Camarão, os deputados
federais Márcio Jerry e Rubens Pereira Júnior, a deputada estadual eleita- Iracema Vale, os presidentes do
Tribunal de Justiça, Ministério Público Estadual e Tribunal de Contas do Estado, respectivamente,
desembargador Paulo Velten, Jorge Heluy Nicolau e Marcelo Tavares, além do defensor geral – Gabriel Furtado,
o juiz federal Roberto Veloso, o presidente da seccional maranhense da OAB – Kaio Saraiva, o secretário de
Articulação Polícia – Márcio Andrade, representando o prefeito Eduardo Braide, o vereador Francisco
Chaguinhas, representando a Câmara Municipal de São Luís e o ex-presidente da Famem – Cleomar Tema.
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Alcântara-MA: Prefeito Nivaldo Araújo prestigia posse do novo
presidente do Conselho Deliberativo do Sebrae-MA

Nivaldo Araújo (PROS) esteve acompanhado da Primeira Dama de Alcântara, Branca Diniz, do deputado Jota
Pinto e da vereadora Concita Pinto
Foto de João Filho João Filho
O prefeito de Alcântara, Nivaldo Araújo (PROS) acompanhado da Primeira Dama, Branca Diniz, do deputado
estadual Jota Pinto (Podemos) e da vereadora de São Luis, Concita Pinto (PCdoB), participou na noite desta
quinta-feira (12), da solenidade de posse do novo presidente do Conselho Deliberativo Estadual do Sebrae
Maranhão, Celso Gonçalo de Sousa, e da diretoria executiva da instituição.

A diretoria executiva da instituição é formada por Albertino Leal de Barros Filho (diretor superintendente);
Mauro Borralho de Andrade (diretor técnico) e Edila Neves da Silva (diretora de Administração e Finanças). O
evento aconteceu no auditório Darcy Ribeiro, no Centro de Convenções Pedro Neiva de Santana, em São Luís,
na presença de autoridades como o governador Carlos Brandão (PSB), além de representantes do Legislativo e
Judiciário.

Também estiveram presente diretores da FIEMA e líderes empresariais, parceiros, políticos, imprensa e demais
convidados. Na oportunidade, o prefeito Nivaldo Araújo cumprimentou a futura presidente da Assembleia
Legislativa do Maranhão, deputada Iracema Vale (PSB), lhe desejando sorte e sabedoria em sua nova etapa na
sua vida pública.

Por Joerdson Rodrigues
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Ministro e governador prestigiam posse de Ivo Rezende na Famem

Ivo Rezende mostra força ao ser empossado em evento com inúmeras autoridades
Foto de João Filho João Filho Mande um e-mail

Um dos eventos políticos mais badalados neste início de ano em São Luís foi à solenidade de posse da nova
diretoria da Federação dos Munícipios do Estado do Maranhão – FAMEM, realizada na manha desta
sexta-feira(13), no hotel Luzeiros, na Ponta d areia. Sob o olhar atento de dezenas de autoridades, entre elas, o
ministro das Comunicações – Juscelino Filho, o governador do Estado – Carlos Brandão, o presidente do
Tribunal de Justiça- desembargador Paulo Velten, o prefeito de São Matheus – Ivo Rezende foi empossado no
cargo para o biênio 2023/2024.

Já aguardado pelos companheiros de chapa, Rezende chegou ao local acompanhado da esposa Denise Guida e
demais familiares. Com um sorriso leve e um acentuado poder de articulação, aos 34 anos, Rezende foi eleito ao
lado de Bruno Silva(Coelho Neto), em novembro do ano passado com o apoio superior a 90% dos filiados,
encabeçando a chapa “É tempo de Unidade: Um olhar municipalista”.

Após fazer o juramento, Ivo Rezende fez um rápido discurso, ratificou a importância do diálogo e agradeceu a
Deus, o apoio da família, dos prefeitos e do governador Carlos Brandão. “O diálogo foi o instrumento mais
eficiente que usamos para construir essa unidade, tendo como foco principal fomentar políticas públicas que
realmente beneficie o cidadão, pois tenho convicção que juntos iremos tratar e avançar nas pautas
municipalistas”, disse o presidente.

Apesar dos acontecimentos registrados no domingo (08), em Brasília, o ministro das Comunicações – Juscelino
Filho (União Brasil) abriu espaço na agenda para prestigiar Rezende. O ministro parabenizou, desejou sorte e
se mostrou à disposição da entidade e dos prefeitos para avançar nas matérias de competência da pasta.

“Não tenho dúvida do grande trabalho que será feito à frente da entidade, cujos ganhos refletirão em avanços
para o Maranhão”, ressaltou o ministro. Juscelino também aproveitou a oportunidade para se colocar à
disposição da classe política para ajudar no avanço de pautas que beneficiem a coletividade. “O meu gabinete
estará de portas abertas para o presidente Ivo e toda classe política. Devemos aproveitar esse novo momento
que o País atravessa para fomentar e fortalecer ações que diminuam as desigualdades sociais”, afirmou.

O governador Carlos Brandão(PSB) foi a última das autoridades que fez uso da palavra. Além de ratificar a
união do grupo, em uma espécie de prestação de contas, Brandão listou algumas ações realizadas já sob a sua
batuta no comando do Estado e deixou bem claro, como municipalista convicto que é, que a relação entre os
Executivos estadual e municipal será duradoura e produtiva.

“É no municipalismo que tudo acontece, por isso precisamos somar esforços para usufruirmos dessa grande
fase que o Maranhão atravessa. Após a posse do presidente Lula(PT) deixei Brasília com as energias
recarregadas, cheio de entusiasmo e otimismo, pois lá ficou claro o ambiente de parceria e vontade política. O
Maranhão nunca teve em um momento tão pujante, portanto não é hora de brigas, mas sim de união para um
crescimento coletivo”, finalizou Brandão.



Também prestigiaram a posse da nova diretoria da Famem prefeitos, como o de Caxias – Fábio Gentil, o
vice-governador – Felipe Camarão, os deputados federais Márcio Jerry e Rubens Pereira Júnior, a deputada
estadual eleita- Iracema Vale, os presidentes do Ministério Público Estadual e Tribunal de Contas do Estado,
respectivamente, Jorge Heluy Nicolau e Marcelo Tavares, além do defensor geral – Gabriel Furtado, o juiz
federal Roberto Veloso, o presidente da seccional maranhense da OAB – Kaio Saraiva, o secretário de
Articulação Polícia – Márcio Andrade, representando o prefeito Eduardo Braide, o vereador Francisco
Chaguinhas, representando a Câmara Municipal de São Luís e o ex-presidente da Famem – Cleomar Tema.
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Ministro e governador prestigiam posse de Ivo Rezende na FAMEM

Um dos eventos políticos mais badalados neste início de ano em São Luís foi à solenidade de posse da nova
diretoria da Federação Maranhense dos Munícipios – FAMEM, realizada na manha desta sexta-feira(13), no
hotel Luzeiros, na Ponta d areia. Sob o olhar atento de dezenas de autoridades, entre elas, o ministro das
Comunicações – Juscelino Filho, o governador do Estado – Carlos Brandão, o presidente do Tribunal de Justiça-
desembargador Paulo Velten, o prefeito de São Matheus – Ivo Rezende foi empossado no cargo para o biênio
2023/2024.

Já aguardado pelos companheiros de chapa, Rezende chegou ao local acompanhado da esposa Denise Guida e
demais familiares. Com um sorriso leve e um acentuado poder de articulação, aos 34 anos, Rezende foi eleito ao
lado de Bruno Silva(Coelho Neto), em novembro do ano passado com o apoio superior a 90% dos filiados,
encabeçando a chapa “É tempo de Unidade: Um olhar municipalista”.

Após fazer o juramento, Ivo Rezende fez um rápido discurso, ratificou a importância do diálogo e agradeceu a
Deus, o apoio da família, dos prefeitos e do governador Carlos Brandão. “O diálogo foi o instrumento mais
eficiente que usamos para construir essa unidade, tendo como foco principal fomentar políticas públicas que
realmente beneficie o cidadão, pois tenho convicção que juntos iremos tratar e avançar nas pautas
municipalistas”, disse o presidente.

Apesar dos acontecimentos registrados no domingo(08), em Brasília, o ministro das Comunicações – Juscelino
Filho(União Brasil) abriu espaço na agenda para prestigiar Rezende. O ministro parabenizou, desejou sorte e se
mostrou à disposição da entidade e dos prefeitos para avançar nas matérias de competência da pasta.

“Não tenho dúvida do grande trabalho que será feito à frente da entidade, cujos ganhos refletirão em avanços
para o Maranhão”, ressaltou o ministro. Juscelino também aproveitou a oportunidade para se colocar à
disposição da classe política para ajudar no avanço de pautas que beneficiem a coletividade. “O meu gabinete
estará de portas abertas para o presidente Ivo e toda classe política. Devemos aproveitar esse novo momento
que o País atravessa para fomentar e fortalecer ações que diminuam as desigualdades sociais”, afirmou.

O governador Carlos Brandão(PSB) foi a última das autoridades que fez uso da palavra. Além de ratificar a
união do grupo, em uma espécie de prestação de contas, Brandão listou algumas ações realizadas já sob a sua
batuta no comando do Estado e deixou bem claro, como municipalista convicto que é, que a relação entre os
Executivos estadual e municipal será duradoura e produtiva.

“É no municipalismo que tudo acontece, por isso precisamos somar esforços para usufruirmos dessa grande
fase que o Maranhão atravessa. Após a posse do presidente Lula(PT) deixei Brasília com as energias
recarregadas, cheio de entusiasmo e otimismo, pois lá ficou claro o ambiente de parceria e vontade política. O
Maranhão nunca teve em um momento tão pujante, portanto não é hora de brigas, mas sim de união para um
crescimento coletivo”, finalizou Brandão.

Também prestigiaram a posse da nova diretoria da Famem prefeitos, como o de Caxias – Fábio Gentil, o
vice-governador – Felipe Camarão, os deputados federais Márcio Jerry e Rubens Pereira Júnior, a deputada



estadual eleita- Iracema Vale, os presidentes do Ministério Público Estadual e Tribunal de Contas do Estado,
respectivamente, Jorge Heluy Nicolau e Marcelo Tavares, além do defensor geral – Gabriel Furtado, o juiz
federal Roberto Veloso, o presidente da seccional maranhense da OAB – Kaio Saraiva, o secretário de
Articulação Polícia – Márcio Andrade, representando o prefeito Eduardo Braide, o vereador Francisco
Chaguinhas, representando a Câmara Municipal de São Luís e o ex-presidente da Famem – Cleomar Tema.
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Em prestigiada solenidade, Ivo Rezende assume comando da
Famem

13 de janeiro de 2023 Maramais

Ladeado pela esposa Denise Guida, o ministro das Comunicações – Juscelino Filho(União Brasil), do
correligionário, o governador Carlos Brandão, o prefeito de São Matheus – Ivo Rezende(PSB) chegou ao hotel
Luzeiros, na Ponta d´areia para ser empossado no comando da Federação dos Municípios – FAMEM para o
biênio 2023/2024. Bastante concorrido, o evento ocorrido na manha desta sexta-feira(13), movimentou a classe
política e contou com a presença de inúmeras autoridades.

Com um sorriso leve e um acentuado poder de articulação, aos 34 anos, Rezende foi eleito ao lado de Bruno
Silva, prefeito de Coelho Neto, em novembro do ano passado, com o apoio superior a 90% dos filiados,
encabeçando a chapa “É tempo de Unidade: Um olhar municipalista”.

Após fazer o juramento, Ivo Rezende fez um rápido discurso, ratificou a importância do diálogo e agradeceu a
Deus, o apoio da família, dos prefeitos e do governador Carlos Brandão. “O diálogo foi o instrumento mais
eficiente que usamos para construir essa unidade, tendo como foco principal fomentar políticas públicas que
realmente beneficie o cidadão, pois tenho convicção que juntos iremos tratar e avançar nas pautas
municipalistas”, disse o presidente.

Apesar dos acontecimentos registrados no domingo(08), em Brasília, o ministro das Comunicações – Juscelino
Filho(União Brasil) abriu espaço na agenda para prestigiar Rezende. O ministro parabenizou, desejou sorte e se
mostrou à disposição da entidade e dos prefeitos para avançar nas matérias de competência da pasta.

“Não tenho dúvida do grande trabalho que será feito à frente da entidade, cujos ganhos refletirão em avanços
para o Maranhão”, ressaltou o ministro. Juscelino também aproveitou a oportunidade para se colocar à
disposição da classe política para ajudar no avanço de pautas que beneficiem a coletividade. “O meu gabinete
estará de portas abertas para o presidente Ivo e toda classe política. Devemos aproveitar esse novo momento
que o País atravessa para fomentar e fortalecer ações que diminuam as desigualdades sociais”, afirmou.

O governador Carlos Brandão(PSB) foi a última das autoridades que fez uso da palavra. Além de ratificar a
união do grupo, em uma espécie de prestação de contas, Brandão listou algumas ações realizadas já sob a sua
batuta no comando do Estado e deixou bem claro, como municipalista convicto que é, que a relação entre os
Executivos estadual e municipal será duradoura e produtiva.
“É no municipalismo que tudo acontece, por isso precisamos somar esforços para usufruirmos dessa grande
fase que o Maranhão atravessa. Após a posse do presidente Lula(PT) deixei Brasília com as energias
recarregadas, cheio de entusiasmo e otimismo, pois lá ficou claro o ambiente de parceria e vontade política. O
Maranhão nunca teve em um momento tão pujante, portanto não é hora de brigas, mas sim de união para um
crescimento coletivo”, finalizou Brandão.

Muitas autoridades



Além de prefeitos, vereadores, prestigiaram o evento e tiveram compondo a mesa o prefeito de Caxias – Fábio
Gentil, o presidente empossado, o governador, o ministro, o vice-governador – Felipe Camarão, os deputados
federais Márcio Jerry e Rubens Pereira Júnior, a deputada estadual eleita- Iracema Vale, os presidentes do
Tribunal de Justiça, Ministério Público Estadual e Tribunal de Contas do Estado, respectivamente,
desembargador Paulo Velten, Jorge Heluy Nicolau e Marcelo Tavares, além do defensor geral – Gabriel Furtado,
o juiz federal Roberto Veloso, o presidente da seccional maranhense da OAB – Kaio Saraiva, o secretário de
Articulação Polícia – Márcio Andrade, representando o prefeito Eduardo Braide, o vereador Francisco
Chaguinhas, representando a Câmara Municipal de São Luís e o ex-presidente da Famem – Cleomar Tema.
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Em prestigiada solenidade, Ivo Rezende assume a Famem

13 de janeiro de 2023PolíticaMarcelo Vieira

Ladeado pela esposa Denise Guida, o ministro das Comunicações – Juscelino Filho(União Brasil), do
correligionário, o governador Carlos Brandão, o prefeito de São Matheus – Ivo Rezende(PSB) chegou ao hotel
Luzeiros, na Ponta d areia para ser empossado no comando da Federação dos Municípios – FAMEM para o
biênio 22023/2024. Bastante concorrida, o evento ocorrido na manha desta sexta-feira(13), movimentou a classe
política e contou com a presença de inúmeras autoridades.
Com um sorriso leve e um acentuado poder de articulação, aos 34 anos, Rezende foi eleito ao lado de Bruno
Silva(Coelho Neto), em novembro do ano passado com o apoio superior a 90% dos filiados, encabeçando a
chapa “É tempo de Unidade: Um olhar municipalista”.
Após fazer o juramento, Ivo Rezende fez um rápido discurso, ratificou a importância do diálogo e agradeceu a
Deus, o apoio da família, dos prefeitos e do governador Carlos Brandão. “O diálogo foi o instrumento mais
eficiente que usamos para construir essa unidade, tendo como foco principal fomentar políticas públicas que
realmente beneficie o cidadão, pois tenho convicção que juntos iremos tratar e avançar nas pautas
municipalistas”, disse o presidente.
O governador Carlos Brandão(PSB) foi a última das autoridades que fez uso da palavra. Além de ratificar a
união do grupo, em uma espécie de prestação de contas, Brandão listou algumas ações realizadas já sob a sua
batuta no comando do Estado e deixou bem claro, como municipalista convicto que é, que a relação entre os
Executivos estadual e municipal será duradoura e produtiva.
“É no municipalismo que tudo acontece, por isso precisamos somar esforços para usufruirmos dessa grande
fase que o Maranhão atravessa. Após a posse do presidente Lula(PT) deixei Brasília com as energias
recarregadas, cheio de entusiasmo e otimismo, pois lá ficou claro o ambiente de parceria e vontade política. O
Maranhão nunca teve em um momento tão pujante, portanto não é hora de brigas, mas sim de união para um
crescimento coletivo”, finalizou Brandão.

MUITAS AUTORIDADES –
Além de prefeitos, vereadores, prestigiaram o evento e tiveram compondo a mesa o prefeito de Caxias – Fábio
Gentil, o presidente empossado, o governador, o ministro, o vice-governador – Felipe Camarão, os deputados
federais Márcio Jerry e Rubens Pereira Júnior, a deputada estadual eleita- Iracema Vale, os presidentes do
Tribunal de Justiça, Ministério Público Estadual e Tribunal de Contas do Estado, respectivamente,
desembargador Paulo Velten, Jorge Heluy Nicolau e Marcelo Tavares, além do defensor geral – Gabriel Furtado,
o juiz federal Roberto Veloso, o presidente da seccional maranhense da OAB – Kaio Saraiva, o secretário de
Articulação Polícia – Márcio Andrade, representando o prefeito Eduardo Braide, o vereador Francisco
Chaguinhas, representando a Câmara Municipal de São Luís e o ex-presidente da Famem – Cleomar Tema.
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Governador anuncia capacitação empresarial nos 217 municípios
em parceria com o Sebrae-MA

Por Marco Silva

14/01/2023, 11:01

Na cerimônia de posse dos novos dirigentes do Sebrae Maranhão, na noite desta quinta-feira (12), o governador
Carlos Brandão anunciou a expansão do programa Cidade Empreendedora aos 217 municípios maranhenses. 

“O programa Cidade Empreendedora tem ajudado muito os municípios na capacitação dos empresários.
Queremos anunciar hoje que esse programa será ampliado e chegará a todas as 217 cidades do nosso estado
para ajudar cada vez mais os empresários, as cidades, com mais emprego e renda para todos”, disse o
governador. 

Com a ampliação do programa, serão investidos mais de R$ 4 milhões no Cidade Empreendedora, que tem
como principal objetivo integrar a gestão pública e pequenos negócios para estimular a economia local e
desenvolver municípios. 

Solenidade de posse

Na última quinta-feira (12) aconteceu a solenidade de posse dos novos dirigentes do Sebrae Maranhão. O
governador Carlos Brandão participou da cerimônia e destacou a importância da parceria entre o Governo e a
instituição ao longo dos últimos anos no estado. 

“Tenho muito orgulho em participar da posse do novo presidente do Conselho do Sebrae, o Celso Gonçalo. É
uma pessoa que vai fazer muitas parcerias com o Governo do Estado e com os municípios”, disse o governador. 

Com a posse, além do novo presidente Celso Gonçalo de Sousa, o Conselho Deliberativo Estadual do Sebrae
Maranhão (CDE) agora é formado por Albertino Leal de Barros Filho (diretor superintendente); Mauro Borralho
de Andrade (diretor técnico) e Edila Neves da Silva (diretora de Administração e Finanças). 

Segundo Brandão, nas próximas semanas, Governo e Sebrae devem se reunir para discutir parcerias em prol do
estado, com o objetivo de gerar emprego e renda para os maranhenses.

O novo presidente do Conselho Deliberativo Estadual do Sebrae Maranhão (CDE), Celso Gonçalo, frisou a
parceria fundamental do governo. 

“Nós, empresários, precisamos muito do poder público. É muito importante andar de mãos dadas e sabemos da
importância que o Sebrae representa para o Maranhão e o Brasil. Vamos continuar fazendo muito mais”,
afirmou.



O evento aconteceu no Auditório Darcy Ribeiro, no Centro de Convenções Pedro Neiva de Santana, em São Luís,
com a presença de autoridades do Executivo, Legislativo e Judiciário do estado e municípios, representantes
empresariais, clientes e parceiros.

Novo quadriênio

Os dirigentes foram eleitos na 11ª reunião extraordinária do CDE, realizada em novembro do ano passado, para
liderarem a instituição no quadriênio 2023-2026. Na ocasião, o empresário e presidente da Associação
Comercial do Maranhão, Cristiano Barroso Fernandes, foi indicado e teve seu nome aprovado para exercer a
função de vice-presidente da instância deliberativa formada por 15 instituições públicas e privadas, ligadas ao
desenvolvimento dos pequenos negócios no estado.

Nesta gestão, os novos dirigentes assumiram a missão de fortalecer ainda mais o ambiente para os pequenos
negócios no Maranhão, que fechou o ano de 2022 com 264 mil pequenos negócios ativos, segundo dados da
Receita Federal e Data Sebrae. Desse total, o Sebrae estadual atendeu 187 mil clientes com soluções digitais e
172 mil de forma presencial, mantendo a sua missão de tornar os negócios desenvolvidos, mais competitivos e
sustentáveis, com os inúmeros projetos, programas e ações voltadas para o atendimento ao cliente.

Durante a solenidade de posse dos dirigentes do Sebrae Maranhão, também foram apresentados os membros
do Conselho Fiscal da instituição para o quadriênio 2023-2026, que iniciam sua gestão no dia 1º de abril de
2023.
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Famem: Ivo Rezende mostra força e é empossado em evento com
autoridades

13 de janeiro de 2023 Por Matias Marinho

Um dos eventos políticos mais badalados neste início de ano em São Luís foi à solenidade de posse da nova
diretoria da Federação Maranhense dos Munícipios – FAMEM, realizada na manha desta sexta-feira(13), no
hotel Luzeiros, na Ponta d areia. Sob o olhar atento de dezenas de autoridades, entre elas, o ministro das
Comunicações – Juscelino Filho, o governador do Estado – Carlos Brandão, o presidente do Tribunal de Justiça-
desembargador Paulo Velten, o prefeito de São Matheus – Ivo Rezende foi empossado no cargo para o biênio
2023/2024.

Já aguardado pelos companheiros de chapa, Rezende chegou ao local acompanhado da esposa Denise Guida e
demais familiares. Com um sorriso leve e um acentuado poder de articulação, aos 34 anos, Rezende foi eleito ao
lado de Bruno Silva(Coelho Neto), em novembro do ano passado com o apoio superior a 90% dos filiados,
encabeçando a chapa “É tempo de Unidade: Um olhar municipalista”.

Após fazer o juramento, Ivo Rezende fez um rápido discurso, ratificou a importância do diálogo e agradeceu a
Deus, o apoio da família, dos prefeitos e do governador Carlos Brandão. “O diálogo foi o instrumento mais
eficiente que usamos para construir essa unidade, tendo como foco principal fomentar políticas públicas que
realmente beneficie o cidadão, pois tenho convicção que juntos iremos tratar e avançar nas pautas
municipalistas”, disse o presidente.

Apesar dos acontecimentos registrados no domingo(08), em Brasília, o ministro das Comunicações – Juscelino
Filho(União Brasil) abriu espaço na agenda para prestigiar Rezende. O ministro parabenizou, desejou sorte e se
mostrou à disposição da entidade e dos prefeitos para avançar nas matérias de competência da pasta.

“Não tenho dúvida do grande trabalho que será feito à frente da entidade, cujos ganhos refletirão em avanços
para o Maranhão”, ressaltou o ministro. Juscelino também aproveitou a oportunidade para se colocar à
disposição da classe política para ajudar no avanço de pautas que beneficiem a coletividade. “O meu gabinete
estará de portas abertas para o presidente Ivo e toda classe política. Devemos aproveitar esse novo momento
que o País atravessa para fomentar e fortalecer ações que diminuam as desigualdades sociais”, afirmou.

O governador Carlos Brandão(PSB) foi a última das autoridades que fez uso da palavra. Além de ratificar a
união do grupo, em uma espécie de prestação de contas, Brandão listou algumas ações realizadas já sob a sua
batuta no comando do Estado e deixou bem claro, como municipalista convicto que é, que a relação entre os
Executivos estadual e municipal será duradoura e produtiva.

“É no municipalismo que tudo acontece, por isso precisamos somar esforços para usufruirmos dessa grande
fase que o Maranhão atravessa. Após a posse do presidente Lula(PT) deixei Brasília com as energias
recarregadas, cheio de entusiasmo e otimismo, pois lá ficou claro o ambiente de parceria e vontade política. O
Maranhão nunca teve em um momento tão pujante, portanto não é hora de brigas, mas sim de união para um
crescimento coletivo”, finalizou Brandão.



Também prestigiaram a posse da nova diretoria da Famem prefeitos, como o de Caxias – Fábio Gentil, o
vice-governador – Felipe Camarão, os deputados federais Márcio Jerry e Rubens Pereira Júnior, a deputada
estadual eleita- Iracema Vale, os presidentes do Ministério Público Estadual e Tribunal de Contas do Estado,
respectivamente, Jorge Heluy Nicolau e Marcelo Tavares, além do defensor geral – Gabriel Furtado, o juiz
federal Roberto Veloso, o presidente da seccional maranhense da OAB – Kaio Saraiva, o secretário de
Articulação Polícia – Márcio Andrade, representando o prefeito Eduardo Braide, o vereador Francisco
Chaguinhas, representando a Câmara Municipal de São Luís e o ex-presidente da Famem – Cleomar Tema.
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Ministro e governador prestigiam posse de Ivo Rezende na
FAMEM*

By Mauro Garcia | 20:57Comente

Um dos eventos políticos mais badalados neste início de ano em São Luís foi à solenidade de posse da nova
diretoria da Federação Maranhense dos Munícipios – FAMEM, realizada na manha desta sexta-feira(13), no
hotel Luzeiros, na Ponta d areia. Sob o olhar atento de dezenas de autoridades, entre elas, o ministro das
Comunicações – Juscelino Filho, o governador do Estado – Carlos Brandão, o presidente do Tribunal de Justiça-
desembargador Paulo Velten, o prefeito de São Matheus – Ivo Rezende foi empossado no cargo para o biênio
2023/2024.
Já aguardado pelos companheiros de chapa, Rezende chegou ao local acompanhado da esposa Denise Guida e
demais familiares. Com um sorriso leve e um acentuado poder de articulação, aos 34 anos, Rezende foi eleito ao
lado de Bruno Silva(Coelho Neto), em novembro do ano passado com o apoio superior a 90% dos filiados,
encabeçando a chapa “É tempo de Unidade: Um olhar municipalista”.

Após fazer o juramento, Ivo Rezende fez um rápido discurso, ratificou a importância do diálogo e agradeceu a
Deus, o apoio da família, dos prefeitos e do governador Carlos Brandão. “O diálogo foi o instrumento mais
eficiente que usamos para construir essa unidade, tendo como foco principal fomentar políticas públicas que
realmente beneficie o cidadão, pois tenho convicção que juntos iremos tratar e avançar nas pautas
municipalistas”, disse o presidente.

Apesar dos acontecimentos registrados no domingo(08), em Brasília, o ministro das Comunicações – Juscelino
Filho(União Brasil) abriu espaço na agenda para prestigiar Rezende. O ministro parabenizou, desejou sorte e se
mostrou à disposição da entidade e dos prefeitos para avançar nas matérias de competência da pasta.

“Não tenho dúvida do grande trabalho que será feito à frente da entidade, cujos ganhos refletirão em avanços
para o Maranhão”, ressaltou o ministro. Juscelino também aproveitou a oportunidade para se colocar à
disposição da classe política para ajudar no avanço de pautas que beneficiem a coletividade. “O meu gabinete
estará de portas abertas para o presidente Ivo e toda classe política. Devemos aproveitar esse novo momento
que o País atravessa para fomentar e fortalecer ações que diminuam as desigualdades sociais”,  afirmou.

O governador Carlos Brandão(PSB) foi a última das autoridades que fez uso da palavra. Além de ratificar a
união do grupo, em uma espécie de prestação de contas, Brandão listou algumas ações realizadas já sob a sua
batuta no comando do Estado e deixou bem claro, como municipalista convicto que é, que a relação entre os
Executivos estadual e municipal será duradoura e produtiva.

“É no municipalismo que tudo acontece, por isso precisamos somar esforços para usufruirmos dessa grande
fase que o Maranhão atravessa. Após a posse do presidente Lula(PT) deixei Brasília com as energias
recarregadas, cheio de entusiasmo e otimismo, pois lá ficou claro o ambiente de parceria e vontade política. O
Maranhão nunca teve em um momento tão pujante, portanto não é hora de brigas, mas sim de união para um
crescimento coletivo”, finalizou Brandão.
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Ministro e governador prestigiam posse de Ivo Rezende na Famem

By Mauro Garcia | 16:12Comente

Um dos eventos políticos mais badalados neste início de ano em São Luís foi à solenidade de posse da nova
diretoria da Federação Maranhense dos Munícipios – FAMEM, realizada na manha desta sexta-feira(13), no
hotel Luzeiros, na Ponta d areia. Sob o olhar atento de dezenas de autoridades, entre elas, o ministro das
Comunicações – Juscelino Filho, o governador do Estado – Carlos Brandão, o presidente do Tribunal de Justiça-
desembargador Paulo Velten, o prefeito de São Matheus – Ivo Rezende foi empossado no cargo para o biênio
2023/2024.

Já aguardado pelos companheiros de chapa, Rezende chegou ao local acompanhado da esposa Denise Guida e
demais familiares. Com um sorriso leve e um acentuado poder de articulação, aos 34 anos, Rezende foi eleito ao
lado de Bruno Silva(Coelho Neto), em novembro do ano passado com o apoio superior a 90% dos filiados,
encabeçando a chapa “É tempo de Unidade: Um olhar municipalista”.

Após fazer o juramento, Ivo Rezende fez um rápido discurso, ratificou a importância do diálogo e agradeceu a
Deus, o apoio da família, dos prefeitos e do governador Carlos Brandão. “O diálogo foi o instrumento mais
eficiente que usamos para construir essa unidade, tendo como foco principal fomentar políticas públicas que
realmente beneficie o cidadão, pois tenho convicção que juntos iremos tratar e avançar nas pautas
municipalistas”, disse o presidente.

Apesar

dos acontecimentos registrados no domingo(08), em Brasília, o ministro das Comunicações – Juscelino
Filho(União Brasil) abriu espaço na agenda para prestigiar Rezende. O ministro parabenizou, desejou sorte e se
mostrou à disposição da entidade e dos prefeitos para avançar nas matérias de competência da pasta.

“Não tenho dúvida do grande trabalho que será feito à frente da entidade, cujos ganhos refletirão em avanços
para o Maranhão”, ressaltou o ministro. Juscelino também aproveitou a oportunidade para se colocar à
disposição da classe política para ajudar no avanço de pautas que beneficiem a coletividade. “O meu gabinete
estará de portas abertas para o presidente Ivo e toda classe política. Devemos aproveitar esse novo momento
que o País atravessa para fomentar e fortalecer ações que diminuam as desigualdades sociais”,  afirmou.

O governador Carlos Brandão(PSB) foi a última das autoridades que fez uso da palavra. Além de ratificar a
união do grupo, em uma espécie de prestação de contas, Brandão listou algumas ações realizadas já sob a sua
batuta no comando do Estado e deixou bem claro, como municipalista convicto que é, que a relação entre os
Executivos estadual e municipal será duradoura e produtiva.

“É no municipalismo que tudo acontece, por isso precisamos somar esforços para usufruirmos dessa grande
fase que o Maranhão atravessa. Após a posse do presidente Lula(PT) deixei Brasília com as energias
recarregadas, cheio de entusiasmo e otimismo, pois lá ficou claro o ambiente de parceria e vontade política. O
Maranhão nunca teve em um momento tão pujante, portanto não é hora de brigas, mas sim de união para um



crescimento coletivo”, finalizou Brandão.

Também prestigiaram a posse da nova diretoria da Famem prefeitos, como o de Caxias – Fábio Gentil, o
vice-governador – Felipe Camarão, os deputados federais Márcio Jerry e Rubens Pereira Júnior, a deputada
estadual eleita- Iracema Vale, os presidentes do Ministério Público Estadual e Tribunal de Contas do Estado,
respectivamente, Jorge Heluy Nicolau e Marcelo Tavares, além do defensor geral – Gabriel Furtado, o juiz
federal Roberto Veloso, o presidente da seccional maranhense da OAB – Kaio Saraiva, o secretário de
Articulação Polícia – Márcio Andrade, representando o prefeito Eduardo Braide, o vereador Francisco
Chaguinhas, representando a Câmara Municipal de São Luís e o ex-presidente da Famem – Cleomar Tema.
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Ivo Rezende e Bruno Silva assumem o comando da Famem

Por Priscila Petrus -13 de janeiro de 20230

Terminou ainda pouco, no Hotel Luzeiros, na Ponta d areia, a solenidade de posse dos prefeitos de São Matheus
e Coelho Neto, respectivamente, Ivo Rezende e Bruno Silva, e demais diretores da Federação dos Municípios –
FAMEM – para o biênio 2023/2024. Bastante concorrida, o evento movimentou a classe política e contou com a
presença de inúmeras autoridades.

Como já era de se esperar, o presidente chegou ao local acompanhado da esposa Denise Guida, do ministro das
Comunicações – Juscelino Filho e do governador Carlos Brandão(PSB). Ele encabeçou a chapa “É tempo de
Unidade: Um olhar municipalista” ,eleita em novembro do ano passado com o apoio de mais de 90% dos filiados.

Após fazer o juramento, Ivo Rezende fez um rápido discurso, ratificou a importância do diálogo e agradeceu a
Deus, o apoio da família, dos prefeitos e do governador Carlos Brandão. “O diálogo foi o instrumento mais
eficiente que usamos para construir essa unidade, tendo como foco principal fomentar políticas públicas que
realmente beneficie o cidadão, pois tenho convicção que juntos iremos tratar e avançar nas pautas
municipalistas”, disse o presidente.

Apesar dos acontecimentos registrados no domingo(08), em Brasília, o ministro das Comunicações – Juscelino
Filho(União Brasil) abriu espaço na agenda para prestigiar Rezende. O ministro parabenizou, desejou sorte e se
mostrou à disposição da entidade e dos prefeitos para avançar nas matérias de competência da pasta.

A primeira dama Denise Guida, o prefeito de São Matheus Ivo – Rezende (PSB), acompanhado do ministro das
Comunicações – Juscelino Filho
“Não tenho dúvida do grande trabalho que será feito à frente da entidade, cujos ganhos refletirão em avanços
para o Maranhão”, ressaltou o ministro. Juscelino também aproveitou a oportunidade para se colocar à
disposição da classe política para ajudar no avanço de pautas que beneficiem a coletividade. “O meu gabinete
estará de portas abertas para o presidente Ivo e toda classe política. Devemos aproveitar esse novo momento
que o País atravessa para fomentar e fortalecer ações que diminuam as desigualdades sociais”, afirmou.

O governador Carlos Brandão(PSB) foi a última das autoridades que fez uso da palavra. Além de ratificar a
união do grupo, em uma espécie de prestação de contas, Brandão listou algumas ações realizadas já sob a sua
batuta no comando do Estado e deixou bem claro, como municipalista convicto que é, que a relação entre os
Executivos estadual e municipal será duradoura e produtiva.

“É no municipalismo que tudo acontece, por isso precisamos somar esforços para usufruirmos dessa grande
fase que o Maranhão atravessa. Após a posse do presidente Lula(PT) deixei Brasília com as energias
recarregadas, cheio de entusiasmo e otimismo, pois lá ficou claro o ambiente de parceria e vontade política. O
Maranhão nunca teve em um momento tão pujante, portanto não é hora de brigas, mas sim de união para um
crescimento coletivo”, finalizou Brandão.

OUTRAS AUTORIDADES 



Além de prefeitos, vereadores, prestigiaram o evento e tiveram compondo a mesa o prefeito de Caxias – Fábio
Gentil, o presidente empossado, o governador, o ministro, o vice-governador – Felipe Camarão, os deputados
federais Márcio Jerry e Rubens Pereira Júnior, a deputada estadual eleita- Iracema Vale, os presidentes do
Tribunal de Justiça, Ministério Público Estadual e Tribunal de Contas do Estado, respectivamente,
desembargador Paulo Velten, Jorge Heluy Nicolau e Marcelo Tavares, além do defensor geral – Gabriel Furtado,
o juiz federal Roberto Veloso, o presidente da seccional maranhense da OAB – Kaio Saraiva, o secretário de
Articulação Polícia – Márcio Andrade, representando o prefeito Eduardo Braide, o vereador Francisco
Chaguinhas, representando a Câmara Municipal de São Luís e o ex-presidente da Famem – Cleomar Tema.
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Prefeito Hilton Gonçalo é empossado secretário-geral da Famem

Por Zeca Soares
14 de janeiro de 2023
Comente
   

Em uma solenidade prestigiada, o prefeito de Santa Rita, Hilton Gonçalo, foi empossado secretário-geral da
Federação Maranhense dos Munícipios na sexta-feira (13). Ele compõe a direção da entidade que terá como
presidente, o prefeito de São Mateus, Ivo Rezende.

O evento contou com a presença de dezenas de autoridades, entre elas, o ministro das Comunicações –
Juscelino Filho, o governador do Estado – Carlos Brandão, o presidente do Tribunal de Justiça- desembargador
Paulo Velten, entre outros.

Ivo Rezende, assim como toda a diretoria, incluindo o secretário-geral Hilton Gonçalo vão estar a frente da
FAMEM nos anos de 2023/2024.

O foco principal da gestão vão ser as pautas municipalistas, afinal são os prefeitos que estão na frente em
contato direto com a população que tanto anseia por melhorias.

E em Santa Rita, Hilton Gonçalo, tem conseguido promover essas melhorias com diversos programas sociais, e
sua experiência vai ser colocada a disposição para que o prefeito de São Mateus, Ivo Rezende, possa
desenvolver uma excelente gestão.

Foto: Divulgação
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Os interesses escusos que estão por traz do caso envolvendo o
vereador Domingos Paz

Durante as três semanas ininterruptas de ataques diretos ao vereador Domingos Paz (Podemos), o Blog já havia
identificado que a motivação era o fato da Dra. Josélia, esposa de Domingos ter assumido a direção do Hospital
Aquiles Lisboa, descobrindo esquemas escusos de pessoas do “alto escalão” do setor de administração da
unidade hospitalar que estavam há quase 8 anos no comando, transformando o hospital em um verdadeiro
celeiro do Partido que administrava o estado ate então, inclusive, que serviu como trampolim para a eleição de
um deputado estadual e um federal e tentativa de outros candidatos a vereadores , e foi a partir do “suporte”
oriundo do Aquiles Lisboa que esse grupo político começou a se aproximar de outras comunidades da área
Itaqui Bacanga, e ainda causou ciúmes em uma entidade histórica da região que tem o habito de se apossar dos
recursos da Vale, mas essa é outra matéria que contaremos na frente.

O blog já havia feito uma investigação concisa e detectou que todas essas denúncias envolvendo o vereador
Domingos Paz começaram desde que sua esposa, a Drª Josélia, assumiu a diretoria do Hospital Aquiles Lisboa,
antes disso não havia denúncia nenhuma.

Após três semanas consecutivas de denúncias e ataques, o vereador conseguiu provar na justiça, que são
denúncias infundadas por vários motivos, que tiveram seu ápice, porem não se sustentaram por falta de provas
concretas, aonde algumas delas não chegaram nem a serem concluídas, e o restante das denúncias foram
arquivadas sob a ordem do juiz e desembargador Antônio Bayma Araújo, através de habeas corpus trancando o
inquérito policial contra Domingos Paz dia 08 deste mês, a pedido dos advogados – Samir Diniz Saad, Melhem
Ibrahim Saad Neto e Rafael Moreira Lima Sauia, que se basearam principalmente no fato de que o inquérito
estava apurando suposta prática do crime de atentado violento ao pudor durante os anos de 2006 e 2007. A tese
defendida, e acatada no TJ é que a eventual ocorrência caducou, e devido a essa decadência, solicitaram a
extinção da punibilidade do vereador.

Não satisfeitos e ainda dentro da trama de retirada forçada do vereador do poder local na região Itaqui
Bacanga, partiram para cima de Dra. Josélia Rodrigues, esposa do vereador, com ameaças, calúnias e denúncias
também infundadas e sem nexo, junto à ouvidoria, na tentativa de fazer o que fizeram com a ex-diretora Sandra
Gomes, que também descobriu as traquinagens do grupo político no hospital Aquiles Lisboa, e que vão desde
funcionários fantasmas com altos salários, até uma gorda movimentação de 80 mil reais mensais, cartões
corporativos, gasolina a "fulotes", atestados fantasmas de médicos aposentados, compras estratosféricas de
galão de água mineral a 15 reais..siow, é para menino ficar de “bucho quebrado” com tanta água!

Mais uma vez caiu por terra a denúncia do" Grilo da gasolina ",mas vale lembrar que virão outras denúncias e o
Ministério Público tem que prestar bastante atenção nisso! A gestão EMSERH também tem que abrir os olhos,
pois o pote vai quebrar de tanto mexerem, e tem deputado estadual eleito e federal reeleito que podem amargar
essa água derramada, bem como um suplente que o Ministério Publico já esta de olho na prestação de contas.
Mas essa contaremos na próxima empreitada do blog!

Em tempos: Com o trancamento do inquérito, termina o calvário do vereador Domingos Paz. O inquérito da
DEM foi convertido em injúria. Todas as falsas acusações sobre crime sexual foram finalizadas pela Justiça. O
que identificamos foi um grupo de pessoas de má índole usando o sistema de justiça e a lei Maria da Penha para



destruir a imagem e a honra do vereador. Todos os envolvidos serão devidamente processados. A denúncia
precipitada da vereadora na comissão de ética da Câmara poderá se reverter contra ela.

Em tempos 2: Em breve cenas dos próximos capítulos...o blog adianta que o grupo detrator tem tentáculos
fortes no hospital Aquiles Lisboa, e vem bomba por aí!! Seria prudente se retirar enquanto há tempo de salvar a
pele e evitar processos e prisões!
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Ivo Rezende é empossado na Famem em evento com autoridades

POR PORTAL DO MUNIM · 14/01/2023

GOVERNADOR CARLOS BRANDÃO E IVO REZENDE.

MARANHÃO – Um dos eventos políticos mais badalados neste início de ano em São Luís foi à solenidade de
posse da nova diretoria da Federação Maranhense dos Munícipios – FAMEM, realizada na manha desta
sexta-feira(13), no hotel Luzeiros, na Ponta d areia. Sob o olhar atento de dezenas de autoridades, entre elas, o
ministro das Comunicações – Juscelino Filho, o governador do Estado – Carlos Brandão, o presidente do
Tribunal de Justiça- desembargador Paulo Velten, o prefeito de São Matheus – Ivo Rezende foi empossado no
cargo para o biênio 2023/2024.

Já aguardado pelos companheiros de chapa, Rezende chegou ao local acompanhado da esposa Denise Guida e
demais familiares. Com um sorriso leve e um acentuado poder de articulação, aos 34 anos, Rezende foi eleito ao
lado de Bruno Silva(Coelho Neto), em novembro do ano passado com o apoio superior a 90% dos filiados,
encabeçando a chapa “É tempo de Unidade: Um olhar municipalista”.

Após fazer o juramento, Ivo Rezende fez um rápido discurso, ratificou a importância do diálogo e agradeceu a
Deus, o apoio da família, dos prefeitos e do governador Carlos Brandão. “O diálogo foi o instrumento mais
eficiente que usamos para construir essa unidade, tendo como foco principal fomentar políticas públicas que
realmente beneficie o cidadão, pois tenho convicção que juntos iremos tratar e avançar nas pautas
municipalistas”, disse o presidente.

Apesar dos acontecimentos registrados no domingo(08), em Brasília, o ministro das Comunicações – Juscelino
Filho(União Brasil) abriu espaço na agenda para prestigiar Rezende. O ministro parabenizou, desejou sorte e se
mostrou à disposição da entidade e dos prefeitos para avançar nas matérias de competência da pasta.

“Não tenho dúvida do grande trabalho que será feito à frente da entidade, cujos ganhos refletirão em avanços
para o Maranhão”, ressaltou o ministro. Juscelino também aproveitou a oportunidade para se colocar à
disposição da classe política para ajudar no avanço de pautas que beneficiem a coletividade. “O meu gabinete
estará de portas abertas para o presidente Ivo e toda classe política. Devemos aproveitar esse novo momento
que o País atravessa para fomentar e fortalecer ações que diminuam as desigualdades sociais”, afirmou.

O governador Carlos Brandão(PSB) foi a última das autoridades que fez uso da palavra. Além de ratificar a
união do grupo, em uma espécie de prestação de contas, Brandão listou algumas ações realizadas já sob a sua
batuta no comando do Estado e deixou bem claro, como municipalista convicto que é, que a relação entre os
Executivos estadual e municipal será duradoura e produtiva.

“É no municipalismo que tudo acontece, por isso precisamos somar esforços para usufruirmos dessa grande
fase que o Maranhão atravessa. Após a posse do presidente Lula(PT) deixei Brasília com as energias
recarregadas, cheio de entusiasmo e otimismo, pois lá ficou claro o ambiente de parceria e vontade política. O
Maranhão nunca teve em um momento tão pujante, portanto não é hora de brigas, mas sim de união para um



crescimento coletivo”, finalizou Brandão.

Também prestigiaram a posse da nova diretoria da Famem prefeitos, como o de Caxias – Fábio Gentil, o
vice-governador – Felipe Camarão, os deputados federais Márcio Jerry e Rubens Pereira Júnior, a deputada
estadual eleita- Iracema Vale, os presidentes do Ministério Público Estadual e Tribunal de Contas do Estado,
respectivamente, Jorge Heluy Nicolau e Marcelo Tavares, além do defensor geral – Gabriel Furtado, o juiz
federal Roberto Veloso, o presidente da seccional maranhense da OAB – Kaio Saraiva, o secretário de
Articulação Polícia – Márcio Andrade, representando o prefeito Eduardo Braide, o vereador Francisco
Chaguinhas, representando a Câmara Municipal de São Luís e o ex-presidente da Famem – Cleomar Tema.
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CORREIÇÃO É INSTALADA NA 4ª VARA DE SANTA INÊS

A 4ª Vara da Comarca de Santa Inês iniciou na segunda-feira, dia 9 de janeiro, os trabalhos de Correição Geral
Ordinária, relativos ao ano de 2023. Na coordenação das atividades está o juiz Raphael Leite Guedes, titular da
unidade ju-dicial. Conforme a Portaria 6191/2022, lançada pelo magistrado, a correição segue até o dia 18 de
janeiro, sendo que as atividades de ex-pediente continuam sem alteração. A correição analisará os processos
indicados por ofício pela Corregedoria Geral da Justiça, além dos que estiverem conclusos no período.Relata a
Portaria: “Designar o dia 09 de janeiro de 2023 às 08:30 horas, na sala de audiências desta unidade judicial,
para instalação em ato público, da Correição Geral Ordinária desta unidade jurisdicional relativa ao ano de
2023, ficando a solenidade de encerramento designada para o dia 18 de janeiro do mesmo ano às 17:30 horas,
no mesmo local, ficando mantido o atendimento às partes e advogados no referi-do período”.O juiz determinou à
secretária dos trabalhos correicionais, ora nomeada, que tome as seguintes providências: Expedir edital
anunciando a correição designada e convidando o público em geral a trazer suas sugestões e reclama-ções as
quais deverão ser apresentadas durante a correição; Oficiar ao Presidente do Tribunal de Justiça, bem como ao
Corregedor-Geral de Justiça, comunicando-lhes acerca da realização do ato; Formular convite aos
representantes do Ministério Público Estadual, da Ordem dos Advogados do Brasil e à Defensoria Pública
Estadual para acompanharem, desde o início até o encerramento, o andamento dos atos da Correição, caso
tenham interesse.“Realizaremos a correição sem qualquer suspensão das atividades como forma de iniciar o
pleno funcionamento dos trabalhos judiciais no ano de 2023 para o atendimento integral das metas da
Corregedoria Geral da Justiça e do Conselho Nacional de Justiça”, destacou Raphael Leite Guedes.CGJO artigo
14 do Código de Normas da Corregedoria Geral de Justiça do Maranhão determina aos juízes e juízas de Direito
a realização de correição ordinária nas unidades judiciais de 1º Grau no primeiro semestre de cada ano, até o
dia 20 de janeiro.Com a chegada do período de correição, a Corregedoria Geral da Justiça do Maranhão
reco-mendou maior atenção, de juízes e juízas, para a realização desses atos que contribuem para o
cumprimento das metas, diminuição das taxas de congestionamento e tempo médio de duração dos processos,
seja para julgamento ou baixa processual. (Fonte: tjma.jus.br)
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Alcântara-MA: Prefeito Nivaldo Araújo prestigia posse do novo
presidente do Conselho Deliberativo do Sebrae-MA

Nivaldo Araújo (PROS) esteve acompanhado da Primeira Dama de Alcântara, Branca Diniz, do deputado Jota
Pinto e da vereadora Concita Pinto
Foto de Portal G7 Portal G718 horas atrás0 1 minuto lido

O prefeito de Alcântara, Nivaldo Araújo (PROS) acompanhado da Primeira Dama, Branca Diniz, do deputado
estadual Jota Pinto (Podemos) e da vereadora de São Luis, Concita Pinto (PCdoB), participou na noite desta
quinta-feira (12), da solenidade de posse do novo presidente do Conselho Deliberativo Estadual do Sebrae
Maranhão, Celso Gonçalo de Sousa, e da diretoria executiva da instituição.

A diretoria executiva da instituição é formada por Albertino Leal de Barros Filho (diretor superintendente);
Mauro Borralho de Andrade (diretor técnico) e Edila Neves da Silva (diretora de Administração e Finanças). O
evento aconteceu no auditório Darcy Ribeiro, no Centro de Convenções Pedro Neiva de Santana, em São Luís,
na presença de autoridades como o governador Carlos Brandão (PSB), além de representantes do Legislativo e
Judiciário.

Também estiveram presente diretores da FIEMA e líderes empresariais, parceiros, políticos, imprensa e demais
convidados. Na oportunidade, o prefeito Nivaldo Araújo cumprimentou a futura presidente da Assembleia
Legislativa do Maranhão, deputada Iracema Vale (PSB), lhe desejando sorte e sabedoria em sua nova etapa na
sua vida pública.

Por Joerdson Rodrigues
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Em prestigiada solenidade, Ivo Rezende assume a Famem

Solenidade de posse aconteceu na manhã desta sexta-feira (13)
Foto de João Filho João Filho

Ladeado pela esposa Denise Guida, o ministro das Comunicações – Juscelino Filho(União Brasil), do
correligionário, o governador Carlos Brandão, o prefeito de São Matheus – Ivo Rezende(PSB) chegou ao hotel
Luzeiros, na Ponta d areia para ser empossado no comando da Federação dos Municípios – FAMEM para o
biênio 22023/2024. Bastante concorrida, o evento ocorrido na manha desta sexta-feira(13), movimentou a classe
política e contou com a presença de inúmeras autoridades.

Com um sorriso leve e um acentuado poder de articulação, aos 34 anos, Rezende foi eleito ao lado de Bruno
Silva(Coelho Neto), em novembro do ano passado com o apoio superior a 90% dos filiados, encabeçando a
chapa “É tempo de Unidade: Um olhar municipalista”.

Após fazer o juramento, Ivo Rezende fez um rápido discurso, ratificou a importância do diálogo e agradeceu a
Deus, o apoio da família, dos prefeitos e do governador Carlos Brandão. “O diálogo foi o instrumento mais
eficiente que usamos para construir essa unidade, tendo como foco principal fomentar políticas públicas que
realmente beneficie o cidadão, pois tenho convicção que juntos iremos tratar e avançar nas pautas
municipalistas”, disse o presidente.

Apesar dos acontecimentos registrados no domingo(08), em Brasília, o ministro das Comunicações – Juscelino
Filho(União Brasil) abriu espaço na agenda para prestigiar Rezende. O ministro parabenizou, desejou sorte e se
mostrou à disposição da entidade e dos prefeitos para avançar nas matérias de competência da pasta.

“Não tenho dúvida do grande trabalho que será feito à frente da entidade, cujos ganhos refletirão em avanços
para o Maranhão”, ressaltou o ministro. Juscelino também aproveitou a oportunidade para se colocar à
disposição da classe política para ajudar no avanço de pautas que beneficiem a coletividade. “O meu gabinete
estará de portas abertas para o presidente Ivo e toda classe política. Devemos aproveitar esse novo momento
que o País atravessa para fomentar e fortalecer ações que diminuam as desigualdades sociais”, afirmou.

O governador Carlos Brandão(PSB) foi a última das autoridades que fez uso da palavra. Além de ratificar a
união do grupo, em uma espécie de prestação de contas, Brandão listou algumas ações realizadas já sob a sua
batuta no comando do Estado e deixou bem claro, como municipalista convicto que é, que a relação entre os
Executivos estadual e municipal será duradoura e produtiva.

“É no municipalismo que tudo acontece, por isso precisamos somar esforços para usufruirmos dessa grande
fase que o Maranhão atravessa. Após a posse do presidente Lula(PT) deixei Brasília com as energias
recarregadas, cheio de entusiasmo e otimismo, pois lá ficou claro o ambiente de parceria e vontade política. O
Maranhão nunca teve em um momento tão pujante, portanto não é hora de brigas, mas sim de união para um
crescimento coletivo”, finalizou Brandão.

MUITAS AUTORIDADES 



Além de prefeitos, vereadores, prestigiaram o evento e tiveram compondo a mesa o prefeito de Caxias – Fábio
Gentil, o presidente empossado, o governador, o ministro, o vice-governador – Felipe Camarão, os deputados
federais Márcio Jerry e Rubens Pereira Júnior, a deputada estadual eleita- Iracema Vale, os presidentes do
Tribunal de Justiça, Ministério Público Estadual e Tribunal de Contas do Estado, respectivamente,
desembargador Paulo Velten, Jorge Heluy Nicolau e Marcelo Tavares, além do defensor geral – Gabriel Furtado,
o juiz federal Roberto Veloso, o presidente da seccional maranhense da OAB – Kaio Saraiva, o secretário de
Articulação Polícia – Márcio Andrade, representando o prefeito Eduardo Braide, o vereador Francisco
Chaguinhas, representando a Câmara Municipal de São Luís e o ex-presidente da Famem – Cleomar Tema.
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Posse de Ivo Rezende na Famem reúne inúmeras autoridades

A nova Diretoria da Famem vai comandar a entidade no biênio 2023/2024
Foto de João Filho João Filho

Um dos eventos políticos mais badalados neste início de ano em São Luís foi à solenidade de posse da nova
diretoria da Federação dos Munícipios do Estado do Maranhão – FAMEM, realizada na manha desta
sexta-feira(13), no hotel Luzeiros, na Ponta d areia. Sob o olhar atento de dezenas de autoridades, entre elas, o
ministro das Comunicações – Juscelino Filho, o governador do Estado – Carlos Brandão, o presidente do
Tribunal de Justiça- desembargador Paulo Velten, o prefeito de São Matheus – Ivo Rezende foi empossado no
cargo para o biênio 2023/2024.

Já aguardado pelos companheiros de chapa, Rezende chegou ao local acompanhado da esposa Denise Guida e
demais familiares. Com um sorriso leve e um acentuado poder de articulação, aos 34 anos, Rezende foi eleito ao
lado de Bruno Silva(Coelho Neto), em novembro do ano passado com o apoio superior a 90% dos filiados,
encabeçando a chapa “É tempo de Unidade: Um olhar municipalista”.

Após fazer o juramento, Ivo Rezende fez um rápido discurso, ratificou a importância do diálogo e agradeceu a
Deus, o apoio da família, dos prefeitos e do governador Carlos Brandão. “O diálogo foi o instrumento mais
eficiente que usamos para construir essa unidade, tendo como foco principal fomentar políticas públicas que
realmente beneficie o cidadão, pois tenho convicção que juntos iremos tratar e avançar nas pautas
municipalistas”, disse o presidente.

Apesar dos acontecimentos registrados no domingo (08), em Brasília, o ministro das Comunicações – Juscelino
Filho (União Brasil) abriu espaço na agenda para prestigiar Rezende. O ministro parabenizou, desejou sorte e
se mostrou à disposição da entidade e dos prefeitos para avançar nas matérias de competência da pasta.

“Não tenho dúvida do grande trabalho que será feito à frente da entidade, cujos ganhos refletirão em avanços
para o Maranhão”, ressaltou o ministro. Juscelino também aproveitou a oportunidade para se colocar à
disposição da classe política para ajudar no avanço de pautas que beneficiem a coletividade. “O meu gabinete
estará de portas abertas para o presidente Ivo e toda classe política. Devemos aproveitar esse novo momento
que o País atravessa para fomentar e fortalecer ações que diminuam as desigualdades sociais”, afirmou.

O governador Carlos Brandão(PSB) foi a última das autoridades que fez uso da palavra. Além de ratificar a
união do grupo, em uma espécie de prestação de contas, Brandão listou algumas ações realizadas já sob a sua
batuta no comando do Estado e deixou bem claro, como municipalista convicto que é, que a relação entre os
Executivos estadual e municipal será duradoura e produtiva.

“É no municipalismo que tudo acontece, por isso precisamos somar esforços para usufruirmos dessa grande
fase que o Maranhão atravessa. Após a posse do presidente Lula(PT) deixei Brasília com as energias
recarregadas, cheio de entusiasmo e otimismo, pois lá ficou claro o ambiente de parceria e vontade política. O
Maranhão nunca teve em um momento tão pujante, portanto não é hora de brigas, mas sim de união para um
crescimento coletivo”, finalizou Brandão.



Também prestigiaram a posse da nova diretoria da Famem prefeitos, como o de Caxias – Fábio Gentil, o
vice-governador – Felipe Camarão, os deputados federais Márcio Jerry e Rubens Pereira Júnior, a deputada
estadual eleita- Iracema Vale, os presidentes do Ministério Público Estadual e Tribunal de Contas do Estado,
respectivamente, Jorge Heluy Nicolau e Marcelo Tavares, além do defensor geral – Gabriel Furtado, o juiz
federal Roberto Veloso, o presidente da seccional maranhense da OAB – Kaio Saraiva, o secretário de
Articulação Polícia – Márcio Andrade, representando o prefeito Eduardo Braide, o vereador Francisco
Chaguinhas, representando a Câmara Municipal de São Luís e o ex-presidente da Famem – Cleomar Tema.
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Ivo Resende toma posse como presidente da Famem

O novo presidente foi empossado para o biênio de 2023/2024
Ipoltica

13/01/2023 às 15h34 - Atualizada em 13/01/2023 às 18h01
Ivo Resende toma posse como presidente da Famem
Ivo Resende toma posse como presidente da Famem (Matheus Soares)
SÃO LUÍS - Ivo Resende tomou posse na presidência da Federação dos Municípios do Maranhão (Famem) para
o biênio 2023/2024, em seu discurso o político destacou a importância do fortalecimento do municipalismo no
Estado. Segundo Ivo, esse é o momento de união da classe política e ainda afirmou que deve rever o Censo
2022 pois o resultado pode impactar de forma negativa em 60 municípios maranhenses com a queda no repasse
de verbas. 

"A gente tem que entregar as políticas públicas que os cidadãos esperam da gente e para isso, precisamos estar
fortalecidos, unidos, em especial nesse realinhamento da política federal e estadual", afirmou  Rezende.

Ainda segundo o novo presidente da Famem a entidade trabalhará em conjunto  com o Governo do Maranhão
para que além do fortalecimento do municipalismo a sociedade de modo geral possa ser contemplada com as
ações para o desenvolvimento no Estado.

Na solenidade de posse estiveram presentes, o governador Carlos Brandão, o vice Felipe Camarão, além deles,
também compareceram o ministro das Comunicações, Juscelino Rezende, a deputada estadual eleita Iracema
Vale, o presidente do Tribunal de Justiça, desembargador Paulo Velten, prefeitos e demais autoridades.

Ele foi eleito com o apoio de Brandão que ajudou a costurar uma articulação que levou o político  a ser eleito
por aclamação para a presidência da entidade.
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Ivo Rezende toma posse como presidente da Famem

Estiveram presentes na solenidade de posse, o Governador Brandão, o Vice-governador Felipe Camarão, o
ministro das Comunicações Juscelino Filho e demais autoridades do estado.
13 de janeiro de 2023, 17:02h
 Presidente da Famem, Ivo Rezende ao lado do Governador Carlos Brandão (Reprodução)
Ladeado pela esposa Denise Guida, o ministro das Comunicações – Juscelino Filho(União Brasil), do
correligionário político e amigo, o governador Carlos Brandão, o prefeito de São Matheus – Ivo Rezende (PSB)
chegou ao hotel Luzeiros, na Ponta D’areia para ser empossado no comando da Federação dos Municípios –
FAMEM para o biênio 22023/2024. Bastante concorrida, o evento ocorrido na manha desta sexta-feira(13),
movimentou a classe política e contou com a presença de inúmeras autoridades.

Com um sorriso leve e um acentuado poder de articulação, aos 34 anos, Rezende foi eleito ao lado de Bruno
Silva(Coelho Neto), em novembro do ano passado com o apoio superior a 90% dos filiados, encabeçando a
chapa “É tempo de Unidade: Um olhar municipalista”.
Após fazer o juramento, Ivo Rezende fez um rápido discurso, ratificou a importância do diálogo e agradeceu a
Deus, o apoio da família, dos prefeitos e do governador Carlos Brandão. “O diálogo foi o instrumento mais
eficiente que usamos para construir essa unidade, tendo como foco principal fomentar políticas públicas que
realmente beneficie o cidadão, pois tenho convicção que juntos iremos tratar e avançar nas pautas
municipalistas”, disse o presidente.

Apesar dos acontecimentos registrados no domingo (08), em Brasília, o ministro das Comunicações – Juscelino
Filho(União Brasil) abriu espaço na agenda para prestigiar Rezende. O ministro parabenizou, desejou sorte e se
mostrou à disposição da entidade e dos prefeitos para avançar nas matérias de competência da pasta.

“Não tenho dúvida do grande trabalho que será feito à frente da entidade, cujos ganhos refletirão em avanços
para o Maranhão”, ressaltou o ministro. Juscelino também aproveitou a oportunidade para se colocar à
disposição da classe política para ajudar no avanço de pautas que beneficiem a coletividade. “O meu gabinete
estará de portas abertas para o presidente Ivo e toda classe política. Devemos aproveitar esse novo momento
que o País atravessa para fomentar e fortalecer ações que diminuam as desigualdades sociais”, afirmou.

O governador Carlos Brandão(PSB) foi a última das autoridades que fez uso da palavra. Além de ratificar a
união do grupo, em uma espécie de prestação de contas, Brandão listou algumas ações realizadas já sob a sua
batuta no comando do Estado e deixou bem claro, como municipalista convicto que é, que a relação entre os
Executivos estadual e municipal será duradoura e produtiva.

“É no municipalismo que tudo acontece, por isso precisamos somar esforços para usufruirmos dessa grande
fase que o Maranhão atravessa. Após a posse do presidente Lula(PT) deixei Brasília com as energias
recarregadas, cheio de entusiasmo e otimismo, pois lá ficou claro o ambiente de parceria e vontade política. O
Maranhão nunca teve em um momento tão pujante, portanto não é hora de brigas, mas sim de união para um
crescimento coletivo”, finalizou Brandão.

MUITAS AUTORIDADES –



Além de prefeitos, vereadores, prestigiaram o evento e tiveram compondo a mesa o prefeito de Caxias – Fábio
Gentil, o presidente empossado, o governador, o ministro, o vice-governador – Felipe Camarão, os deputados
federais Márcio Jerry e Rubens Pereira Júnior, a deputada estadual eleita- Iracema Vale, os presidentes do
Tribunal de Justiça, Ministério Público Estadual e Tribunal de Contas do Estado, respectivamente,
desembargador Paulo Velten, Jorge Heluy Nicolau e Marcelo Tavares, além do defensor geral – Gabriel Furtado,
o juiz federal Roberto Veloso, o presidente da seccional maranhense da OAB – Kaio Saraiva, o secretário de
Articulação Polícia – Márcio Andrade, representando o prefeito Eduardo Braide, o vereador Francisco
Chaguinhas, representando a Câmara Municipal de São Luís e o ex-presidente da Famem – Cleomar Tema.

Confira a composição da chapa “É Tempo de Unidade: um olhar municipalista”.

Diretoria

Presidente: Ivo Rezende Aragão (São Mateus do Maranhão)
1º Vice-presidente: Bruno José Almeida e Silva (Coelho Neto)
2º Vice-Presidente: Emanuel Lima de Oliveira (Santo Antônio dos Lopes)
Secretário Geral: Hilton Gonçalo de Sousa (Santa Rita)
1º Secretário: José Paulo Dantas Silva Neto (Turilândia)
2º Secretário: Adriano Machado de Freitas (São Vicente Ferrer)
Tesoureiro: Valmira Miranda da Silva Barroso (Colinas)
1º Tesoureiro: Enoque Pereira Mota Neto (Pastos Bons)
2º Tesoureiro: Lourival Leandro dos Santos Júnior (São Domingos do Azeitão)
Diretor de Educação: Janilson dos Santos Coelho (Presidente Médici)
Diretor de Saúde: Antônio Norga Lima (Timbiras)
Diretor de Assistência Social: Joserlene Silva Bezerra de Araújo (São João do Sóter)
Diretor de Meio Ambiente: Flávio Ronee Amorim Muniz (Araguanã)
Diretor de Cultura: Vanderly de Sousa do Nascimento Monteles (Anapurus)
Diretor de Orçamento e Finanças: João Batista Martins (Bequimão)
Diretor de Segurança: Alexandre Colares Bezerra Júnior (Pindaré-Mirim)
Diretor Jurídico: Germano Martins Coelho (Loreto)
Diretor de Infraestrutura e Urbanístico: Walace Azevedo Mendes (Icatu)
Diretor de Representação em Brasília: Luis Felipe Oliveira de Carvalho (Santa Inês)

Conselho Fiscal

1º Conselheiro Fiscal: Francilene Paixão de Queiroz (Santa Luzia)
2º Conselheiro Fiscal: Luciana Borges Leocádio (Buriti Bravo)
3º Conselheiro Fiscal: Josimar Alves de Oliveira (Governador Nunes Freire)
1º Suplente Conselho Fiscal: José Martinho dos Santos Barros (Cantanhede)
2º Suplente Conselho Fiscal: Francisco Flávio Lima Furtado (Duque Bacelar)
3º Suplente Conselho Fiscal: Ubirajara Rayol Soares (Graça Aranha)

Comissão de Prerrogativas

Presidente: Deoclides Antonio Santos Neto Macedo (Porto Franco)
Conselheiro: Francisco de Assis Lima Pinheiro (Poção de Pedras)
Conselheiro: Linielda Nunes Cunha (Matinha)
Conselheiro: Adailson do Nascimento Lima (Paulo Ramos)
Conselheiro: Fabiana Rodrigues Mendes (Presidente Vargas)



Conselheiro: Josué Pinho da Silva Júnior (Peritoró)
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Enoque Mota participa da posse do presidente do Sebrae-MA, Dr.
Celso Gonçalo

13 de janeiro de 2023 Equipe MV 0 Comments
Compartilhe agora.
O prefeito de Pastos Bons, Enoque Mota, esteve participando da posse do presidente do Sebrae-MA, Dr. Celso
Gonçalo.

A solenidade de posse do novo presidente do Conselho Deliberativo Estadual do Sebrae Maranhão (CDE), Celso
Gonçalo de Sousa, e da diretoria executiva da instituição – formada por Albertino Leal de Barros Filho (diretor
superintendente); Mauro Borralho de Andrade (diretor técnico) e Edila Neves da Silva (diretora de
Administração e Finanças), aconteceu na noite desta quinta-feira, 12, às 19h, no Auditório Darcy Ribeiro,
Centro de Convenções Pedro Neiva de Santana, em São Luís, na presença de autoridades do Executivo,
Legislativo e Judiciário do estado e municípios, representantes empresariais, clientes, parceiros, imprensa e
demais convidados.

“Momento importante para o núcleo empresarial do Maranhão com a posse de lideranças do Sebrae para o
quadriênio 2023/2026. Desejo ao novo presidente do Conselho Deliberativo, Celso Gonçalo, êxito no desafio de
fomentar o empreendedorismo no estado, dando mais  oportunidades aos maranhenses”, disse o prefeito de
Pastos Bons, Enoque Mota.

Celso Gonçalo de Souza – Presidente do CDE

Nascido em Pastos Bons, o engenheiro civil, empresário e líder empresarial Celso Gonçalo de Sousa, assume a
presidência do Conselho Deliberativo do Sebrae Maranhão (CDE-MA) em substituição a Raimundo Coelho,
liderando a instituição no quadriênio 2023-2026. O novo presidente do Conselho Deliberativo Estadual do
Sebrae, é engenheiro civil e vai acumular a função com a de vice-presidente da Federação das Indústrias do
Estado do Maranhão (Fiema). Gonçalo já atuava como vice-presidente do CDE na gestão do pecuarista
Raimundo Coelho, de 2019-2022.



TRIBUNAL DE JUSTIÇA - TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO MARANHÃO - TJMA - PRESIDÊNCIA
14/01/2023 - SITE MARANHÃO DE VERDADE 
POSITIVA
Em prestigiada solenidade, Ivo Rezende assume a Famem 

Pag.: 42

Em prestigiada solenidade, Ivo Rezende assume a Famem

13 de janeiro de 2023 Equipe MV 0 Comments
Compartilhe agora.
Ladeado pela esposa Denise Guida, o ministro das Comunicações – Juscelino Filho (União Brasil), do
correligionário, o governador Carlos Brandão, o prefeito de São Matheus – Ivo Rezende(PSB) chegou ao hotel
Luzeiros, na Ponta d areia para ser empossado no comando da Federação dos Municípios – FAMEM para o
biênio 22023/2024. Bastante concorrida, o evento ocorrido na manha desta sexta-feira (13), movimentou a
classe política e contou com a presença de inúmeras autoridades.

Com um sorriso leve e um acentuado poder de articulação, aos 34 anos, Rezende foi eleito ao lado de Bruno
Silva (Coelho Neto), em novembro do ano passado com o apoio superior a 90% dos filiados, encabeçando a
chapa “É tempo de Unidade: Um olhar municipalista”.

Após fazer o juramento, Ivo Rezende fez um rápido discurso, ratificou a importância do diálogo e agradeceu a
Deus, o apoio da família, dos prefeitos e do governador Carlos Brandão. “O diálogo foi o instrumento mais
eficiente que usamos para construir essa unidade, tendo como foco principal fomentar políticas públicas que
realmente beneficie o cidadão, pois tenho convicção que juntos iremos tratar e avançar nas pautas
municipalistas”, disse o presidente.

Apesar dos acontecimentos registrados no domingo (08), em Brasília, o ministro das Comunicações – Juscelino
Filho(União Brasil) abriu espaço na agenda para prestigiar Rezende. O ministro parabenizou, desejou sorte e se
mostrou à disposição da entidade e dos prefeitos para avançar nas matérias de competência da pasta.

“Não tenho dúvida do grande trabalho que será feito à frente da entidade, cujos ganhos refletirão em avanços
para o Maranhão”, ressaltou o ministro. Juscelino também aproveitou a oportunidade para se colocar à
disposição da classe política para ajudar no avanço de pautas que beneficiem a coletividade. “O meu gabinete
estará de portas abertas para o presidente Ivo e toda classe política. Devemos aproveitar esse novo momento
que o País atravessa para fomentar e fortalecer ações que diminuam as desigualdades sociais”, afirmou.

O governador Carlos Brandão(PSB) foi a última das autoridades que fez uso da palavra. Além de ratificar a
união do grupo, em uma espécie de prestação de contas, Brandão listou algumas ações realizadas já sob a sua
batuta no comando do Estado e deixou bem claro, como municipalista convicto que é, que a relação entre os
Executivos estadual e municipal será duradoura e produtiva.

“É no municipalismo que tudo acontece, por isso precisamos somar esforços para usufruirmos dessa grande
fase que o Maranhão atravessa. Após a posse do presidente Lula(PT) deixei Brasília com as energias
recarregadas, cheio de entusiasmo e otimismo, pois lá ficou claro o ambiente de parceria e vontade política. O
Maranhão nunca teve em um momento tão pujante, portanto não é hora de brigas, mas sim de união para um
crescimento coletivo”, finalizou Brandão.

MUITAS AUTORIDADES – Além de prefeitos, vereadores, prestigiaram o evento e tiveram compondo a mesa o
prefeito de Caxias – Fábio Gentil, o presidente empossado, o governador, o ministro, o vice-governador – Felipe
Camarão, os deputados federais Márcio Jerry e Rubens Pereira Júnior, a deputada estadual eleita- Iracema Vale,



os presidentes do Tribunal de Justiça, Ministério Público Estadual e Tribunal de Contas do Estado,
respectivamente, desembargador Paulo Velten, Jorge Heluy Nicolau e Marcelo Tavares, além do defensor geral
– Gabriel Furtado, o juiz federal Roberto Veloso, o presidente da seccional maranhense da OAB – Kaio Saraiva,
o secretário de Articulação Polícia – Márcio Andrade, representando o prefeito Eduardo Braide, o vereador
Francisco Chaguinhas, representando a Câmara Municipal de São Luís e o ex-presidente da Famem – Cleomar
Tema.
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A Portaria-TJ - 63762022, que dispõe sobre as metas de desempenho e indicadores de produtividade para as
unidades judiciais, gabinetes de desembargador(a) e unidades administrativas do Poder Judiciário do Maranhão,
para fins de obtenção da Gratificação por Produtividade Judiciária (GPJ), para o ano-base de 2023, traz algumas
mudanças em relação aos critérios adotados no ano passado.

O documento assinado pelo presidente do Tribunal de Justiça do Maranhão, desembargador Paulo Velten, em
dezembro de 2022, tem modificações no preenchimento de critérios para que as unidades judiciais de Primeiro
e Segundo Graus sejam consideradas aptas a receber a GPJ/2023.

Dentre esses objetivos para todas as unidades judiciárias, está inserido, na Meta 23, corrigir 95% do acervo dos
processos com inconsistência em partes. A Meta 28 almeja corrigir e/ou inserir 95% dos movimentos de
suspensão de IRDR (Incidentes de Resolução de Demandas Repetitivas) ou IAC (Incidente de Assunção de
Competência) no Saneamento Datajud.

No âmbito de desempenho das varas criminais com competência de Tribunal do Júri, a Meta 43 busca julgar,
com resolução do mérito, 90% das ações penais de competência do júri distribuídos até 31/12/2019, priorizando
os processos mais antigos. Já a Meta 44 tem o objetivo de corrigir 95% do acervo dos processos com
inconsistência no Saneamento Datajud de competência de Tribunal do Júri, considerando os processos baixados
ou em tramitação desde 1º/1/2021 que estão inseridos no DataJud.

INCONSISTÊNCIAS

Em relação ao desempenho das unidades judiciais com competência em processos de adoção e acolhimento, a
Meta 31 tem intenção de reduzir para abaixo de 10% as inconsistências nos dados comparativos. 

Já as unidades judiciais com competência de realizar inspeções nos estabelecimentos penais e nos
estabelecimentos de cumprimento de medidas socioeducativas, têm, entre suas metas, a de número 39, de
realizar 90% do índice de inspeções nos estabelecimentos penais; e a de número 40, com o objetivo de realizar
90% do índice de inspeções nos estabelecimentos de cumprimento de medidas socioeducativas.

NOVA REDAÇÃO

De uma forma geral, para unidades judiciais de 1º e 2º graus, houve uma alteração em relação ao objetivo final.
Anteriormente, a unidade judicial que tinha quatro metas, deveria cumprir três integralmente e 90% de uma.
Com a nova redação, deverá atingir integralmente todas as metas propostas.

Já a que tiver cinco ou seis metas, deverá ter, pelo menos, quatro metas cumpridas integralmente, e as demais
em, no mínimo, 90% do proposto. E a que tiver sete ou mais metas, deverá ter, pelo menos, quatro metas



cumpridas integralmente, duas metas cumpridas em, no mínimo, 90%, e as demais metas cumpridas em, no
mínimo, 80% do proposto.

Outra mudança consta nos percentuais a serem pagos aos servidores e às servidoras das unidades vencedoras,
determinados pelo desempenho nas métricas da meta global pelo Poder Judiciário do Maranhão. Informa que o
valor será previamente definido pelo presidente do Tribunal de Justiça, após consulta à Diretoria Financeira,
conforme o artigo 11 da Portaria.

A novidade é a inclusão do índice de até 10% se a meta do total de baixas processuais do Poder Judiciário do
Estado for cumprida.

Permanecem os índices de até 5% se a meta do Índice de Transparência for atingida; de até 10% se a meta do
Índice de Desempenho de Sustentável (IDS) for alcançada; e de até 10% se o Tribunal de Justiça do Estado do
Maranhão obtiver o Selo Ouro, ou até 25%, se o TJMA obtiver o Selo Diamante.

ANEXOS

A Portaria traz três anexos. O primeiro cita as metas de desempenho das unidades judiciais e dos gabinetes de
desembargador(a). O segundo contém a previsão do glossário das metas de desempenho das unidades judiciais
e dos gabinetes de desembargador(a), com os respectivos esclarecimentos, que tem como base o glossário
editado pelo Conselho Nacional da Justiça (CNJ), e informa que qualquer alteração neste último implicará
modificação do referido anexo. Por fim, o Anexo III traz as metas de desempenho das unidades administrativas.

No Anexo II, do glossário, está a Meta 42, nova para os gabinetes de desembargadores  e desembargadoras. Ela
determina julgar, até o final do período de apuração, pelo menos, 90% dos recursos internos recebidos até
30/06/2023 no 2º grau.

É seguida de um esclarecimento, segundo o qual, a meta refere-se ao julgamento dos recursos interpostos
contra decisão do 2º Grau, e dos que não foram decididos até 30/06/2022, abrangendo os embargos de
declaração, os agravos regimentais, os agravos do art. 557 do CPC e outros recursos regimentais. Outros
detalhes constam na sequência do texto.
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O Tribunal de Justiça do Maranhão, detentor do Prêmio Prata do Prêmio CNJ de Qualidade 2022, conquistou
mais duas posições no ranking geral de tribunais estaduais, após ter seu recurso acolhido pelo Conselho
Nacional de Justiça. Com a nova classificação, o TJMA ganhou mais 55 pontos e ultrapassou o Tribunal de
Justiça de Santa Catarina (TJSC) e o Tribunal de Justiça do Rio Grande do Sul (TJRS).

O Prêmio CNJ de Qualidade, em reconhecimento feito pelo Conselho Nacional de Justiça, analisou quatro eixos
para a avaliação em 2022: Governança; Produtividade; Transparência; Dados e Tecnologia.

Desde a classificação anterior do Painel de Resultados do Prêmio - antes de ter o recurso provido -, o TJMA já
estava entre os oito tribunais estaduais contemplados com o Prêmio Prata, com 60,55%, com destaque para o
segundo lugar - entre todos os 27 tribunais estaduais - nos eixos de Governança, com 421,06 pontos, e
Transparência, com 110, empatado neste último critério com outros cinco tribunais.

De acordo com o parecer do Departamento de Pesquisas Judiciárias (DPJ/CNJ) e após a manifestação da
Comissão Avaliadora do Prêmio CNJ de Qualidade, o TJMA permaneceu classificado na categoria Prata, mas
atingiu a pontuação de 63,29% e ultrapassou o TJSC, com 62,20%, e o TJRS, com 61,94%, passando a ser o
sexto colocado entre os oito que conquistaram o Prêmio Prata.

Em seu despacho, o conselheiro Richard Pae Kim, presidente da Comissão Avaliadora, analisou o recurso do
TJMA e os de outros tribunais, acompanhados dos respectivos pareceres elaborados pelo DPJ. Em dezembro
passado, o conselheiro encaminhou os autos aos demais membros da Comissão. Depois da manifestação dos
integrantes, Richard Pae Kim homologou os pareceres, bem como o resultado definitivo, sem alteração na
pontuação de alguns tribunais, e com concessão para outros, dentre eles o TJMA.

Com o novo resultado, o Tribunal conquistou mais 50 pontos no eixo de Dados e Tecnologia e mais 5 pontos no
eixo Produtividade. Em relação a este último, o CNJ considerou o percentual de ações de adoção do TJMA
tramitando há 240 dias ou menos ser igual a 12,22%. No entanto, o Tribunal informou que, na análise prévia,
este percentual é de 88%. Diante das alegações apresentadas, o Departamento de Pesquisas Judiciárias
verificou que houve equívoco na análise do requisito para o TJMA, fazendo com que o Tribunal faça jus a
receber 5 pontos.

Já em relação ao eixo de Dados e Tecnologia, o Departamento de Tecnologia da Informação do CNJ reconheceu
que existe portaria de dedicação exclusiva de dois servidores para o projeto Mandamus, projeto incluído na
PDPJ, realizando contribuições tanto relativas à revisão quanto à criação de código-fonte. A sugestão de
deferimento foi de "Conferir no git e Jira o total de código-fonte aprovado para contabilizar a pontuação
máxima". Este critério vale 50 pontos, que foram acrescentados ao total do TJMA.

PROFÍCUO



Em ofício enviado no dia 9 de janeiro ao presidente do TJMA, desembargador Paulo Velten, o conselheiro
Richard Pae Kim comunicou o resultado do julgamento de recurso do Prêmio CNJ de Qualidade, acatado pela
Comissão Avaliadora. Registrou que, embora o recurso tenha sido acolhido, não houve alteração da categoria
no prêmio.

"Aproveitamos o ensejo para cumprimentar Vossa Excelência e parabenizar o profícuo trabalho realizado por
todos os magistrados, servidores e colaboradores deste Egrégio Tribunal", acrescentou Richard Pae Kim.

À época da divulgação do resultado, ainda sem o recurso, o presidente do TJMA, desembargador Paulo Velten
afirmou: "Importante agora é reconhecer que o nosso Tribunal permanece entre os tribunais premiados do país
e que isso só está sendo possível graças ao esforço e compromisso de todos os seus membros, entre
magistrados, servidores e colaboradores", agradeceu, acompanhado no evento de premiação dos juízes
auxiliares da Presidência, Márcio Brandão e Nilo Ribeiro.

Também prestigiaram o evento, à época, o desembargador Froz Sobrinho (corregedor-geral da Justiça), a
desembargadora Angela Salazar (também presidente do TRE-MA), as juízas Rosângela Prazeres (TJMA e
TRE-MA) e Tereza Nina (auxiliar da CGJ) e Hebert Leite (diretor-geral do TRE-MA).

O evento contou com participação de presidentes e corregedores(as) dos tribunais superiores, dos 27 Tribunais
de Justiça (TJs), dos cinco Tribunais Regionais Federais (TRFs), dos 24 Tribunais Regionais do Trabalho (TRTs),
dos 27 Tribunais Regionais Eleitorais (TREs) e dos três Tribunais de Justiça Militar (TJMs) dos estados.

No eixo Governança, o TJMA (421,06) ficou atrás apenas do Tribunal de Justiça de Roraima (TJRR), com 431
pontos, e bem próximo do Tribunal de Justiça de Goiás (TJGO), com 421,12. Já no eixo Transparência, o tribunal
maranhense ficou abaixo somente do TJGO e do TJRR, ambos com 120 pontos. O TJMA obteve a mesma
pontuação de TJAC, TJAP, TJDFT, TJMT e TJPI.

DESDE 2019

O Prêmio CNJ de Qualidade foi criado em 2019, em substituição ao antigo Selo Justiça em Números,
implementado desde 2013. Ao longo dos anos, vários critérios foram sendo aperfeiçoados e incluídos no
regulamento da premiação, que é dividida em quatro eixos principais: governança; produtividade; transparência;
dados e tecnologia.
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O desembargador Raimundo José Barros de Sousa é o plantonista de 2º Grau da Justiça estadual desta
sexta-feira (13) até domingo (15), período em que serão recebidas apenas demandas urgentes, nas esferas Cível
e Criminal, incluindo pedidos de habeas corpus, mandados de segurança, medidas cautelares (por motivo de
grave risco à vida e à saúde das pessoas), decretação de prisão provisória, entre outros.

Os servidores plantonistas são Adriana G. Oliveira e Igo L. M. Souza. O telefone celular disponibilizado para
contato no 2º Grau é o (98) 98815-8344. O serviço funciona em regime de sobreaviso.

A partir da segunda-feira, no período de 16 a 22 de janeiro, a desembargadora Ângela Maria Moraes Salazar, é
que responderá pelo Plantão Judicial de 2ª Instância. 

A escala de plantão dos desembargadores, servidores e oficiais de justiça plantonistas do Tribunal de Justiça do
Maranhão está publicada no Portal do Judiciário, em "Plantão de 2º Grau".

SÃO LUÍS

No 1º Grau - Comarca da Ilha - Os juízes Osmar Gomes dos Santos (2ª Vara da Fazenda Pública) e Marco
Adriano Ramos Fonseca (auxiliar de entrância final), respondem, respectivamente, pelos plantões cível e
criminal da Comarca da Ilha de São Luís. Quem auxilia os magistrados no plantão deste final de semana são as
servidoras Ludmilla Castro (2ª Vara da Fazenda Pública de São Luís) e Letícia Campos (2º Juizado Criminal de
São Luís).

Antes de dirigir-se ao local de atendimento, deve-se entrar em contato com as servidoras plantonistas pelos
telefones celulares (98) 98811-2153 (Cível) e (98) 98802-7484 (Criminal). O plantão funciona para recebimento
somente de demandas urgentes.

Já o plantão para registro de óbito, sob a competência dos cartórios, deve ser acionado pelo telefone (98)
98112-2794.
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Ivo Rezende mostra força e é empossado em evento com inúmeras
autoridades

Publicado em 14 de janeiro de 2023 por Blandino Araújo
Um dos eventos políticos mais badalados neste início de ano em São Luís foi à solenidade de posse da nova
diretoria da Federação Maranhense dos Munícipios – FAMEM, realizada na manha desta sexta-feira(13), no
hotel Luzeiros, na Ponta d areia. Sob o olhar atento de dezenas de autoridades, entre elas, o ministro das
Comunicações – Juscelino Filho, o governador do Estado – Carlos Brandão, o presidente do Tribunal de Justiça-
desembargador Paulo Velten, o prefeito de São Matheus – Ivo Rezende foi empossado no cargo para o biênio
2023/2024.

Já aguardado pelos companheiros de chapa, Rezende chegou ao local acompanhado da esposa Denise Guida e
demais familiares. Com um sorriso leve e um acentuado poder de articulação, aos 34 anos, Rezende foi eleito ao
lado de Bruno Silva(Coelho Neto), em novembro do ano passado com o apoio superior a 90% dos filiados,
encabeçando a chapa “É tempo de Unidade: Um olhar municipalista”.

Após fazer o juramento, Ivo Rezende fez um rápido discurso, ratificou a importância do diálogo e agradeceu a
Deus, o apoio da família, dos prefeitos e do governador Carlos Brandão. “O diálogo foi o instrumento mais
eficiente que usamos para construir essa unidade, tendo como foco principal fomentar políticas públicas que
realmente beneficie o cidadão, pois tenho convicção que juntos iremos tratar e avançar nas pautas
municipalistas”, disse o presidente.

Apesar dos acontecimentos registrados no domingo(08), em Brasília, o ministro das Comunicações – Juscelino
Filho(União Brasil) abriu espaço na agenda para prestigiar Rezende. O ministro parabenizou, desejou sorte e se
mostrou à disposição da entidade e dos prefeitos para avançar nas matérias de competência da pasta.

“Não tenho dúvida do grande trabalho que será feito à frente da entidade, cujos ganhos refletirão em avanços
para o Maranhão”, ressaltou o ministro. Juscelino também aproveitou a oportunidade para se colocar à
disposição da classe política para ajudar no avanço de pautas que beneficiem a coletividade. “O meu gabinete
estará de portas abertas para o presidente Ivo e toda classe política. Devemos aproveitar esse novo momento
que o País atravessa para fomentar e fortalecer ações que diminuam as desigualdades sociais”,  afirmou.

O governador Carlos Brandão(PSB) foi a última das autoridades que fez uso da palavra. Além de ratificar a
união do grupo, em uma espécie de prestação de contas, Brandão listou algumas ações realizadas já sob a sua
batuta no comando do Estado e deixou bem claro, como municipalista convicto que é, que a relação entre os
Executivos estadual e municipal será duradoura e produtiva.

“É no municipalismo que tudo acontece, por isso precisamos somar esforços para usufruirmos dessa grande
fase que o Maranhão atravessa. Após a posse do presidente Lula(PT) deixei Brasília com as energias
recarregadas, cheio de entusiasmo e otimismo, pois lá ficou claro o ambiente de parceria e vontade política. O
Maranhão nunca teve em um momento tão pujante, portanto não é hora de brigas, mas sim de união para um
crescimento coletivo”, finalizou Brandão.



Também prestigiaram a posse da nova diretoria da Famem prefeitos, como o de Caxias – Fábio Gentil, o
vice-governador – Felipe Camarão, os deputados federais Márcio Jerry e Rubens Pereira Júnior, a deputada
estadual eleita- Iracema Vale, os presidentes do Ministério Público Estadual e Tribunal de Contas do Estado,
respectivamente, Jorge Heluy Nicolau e Marcelo Tavares, além do defensor geral – Gabriel Furtado, o juiz
federal Roberto Veloso, o presidente da seccional maranhense da OAB – Kaio Saraiva, o secretário de
Articulação Polícia – Márcio Andrade, representando o prefeito Eduardo Braide, o vereador Francisco
Chaguinhas, representando a Câmara Municipal de São Luís e o ex-presidente da Famem – Cleomar Tema.
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Governador anuncia capacitação empresarial nos 217 municípios
em parceria com o Sebrae

SECOMFotos: Gilson Teixeira/SECOM
 
Na cerimônia de posse dos novos dirigentes do Sebrae Maranhão, na noite desta quinta-feira (12), o governador
Carlos Brandão anunciou a expansão do programa Cidade Empreendedora aos 217 municípios maranhenses. 

“O programa Cidade Empreendedora tem ajudado muito os municípios na capacitação dos empresários.
Queremos anunciar hoje que esse programa será ampliado e chegará a todas as 217 cidades do nosso estado
para ajudar cada vez mais os empresários, as cidades, com mais emprego e renda para todos”, disse o
governador. 

Com a ampliação do programa, serão investidos mais de R$ 4 milhões no Cidade Empreendedora, que tem
como principal objetivo integrar a gestão pública e pequenos negócios para estimular a economia local e
desenvolver municípios. 
 
Solenidade de posse
Na última quinta-feira (12) aconteceu a solenidade de posse dos novos dirigentes do Sebrae Maranhão. O
governador Carlos Brandão participou da cerimônia e destacou a importância da parceria entre o Governo e a
instituição ao longo dos últimos anos no estado.
 
“Tenho muito orgulho em participar da posse do novo presidente do Conselho do Sebrae, o Celso Gonçalo. É
uma pessoa que vai fazer muitas parcerias com o Governo do Estado e com os municípios”, disse o governador. 

Com a posse, além do novo presidente Celso Gonçalo de Sousa, o Conselho Deliberativo Estadual do Sebrae
Maranhão (CDE) agora é formado por Albertino Leal de Barros Filho (diretor superintendente); Mauro Borralho
de Andrade (diretor técnico) e Edila Neves da Silva (diretora de Administração e Finanças). 

Segundo Brandão, nas próximas semanas, Governo e Sebrae devem se reunir para discutir parcerias em prol do
estado, com o objetivo de gerar emprego e renda para os maranhenses.

O novo presidente do Conselho Deliberativo Estadual do Sebrae Maranhão (CDE), Celso Gonçalo, frisou a
parceria fundamental do governo. 

“Nós, empresários, precisamos muito do poder público. É muito importante andar de mãos dadas e sabemos da
importância que o Sebrae representa para o Maranhão e o Brasil. Vamos continuar fazendo muito mais”,
afirmou.

O evento aconteceu no Auditório Darcy Ribeiro, no Centro de Convenções Pedro Neiva de Santana, em São Luís,
com a presença de autoridades do Executivo, Legislativo e Judiciário do estado e municípios, representantes
empresariais, clientes e parceiros.
 



Novo quadriênio
Os dirigentes foram eleitos na 11ª reunião extraordinária do CDE, realizada em novembro do ano passado, para
liderarem a instituição no quadriênio 2023-2026. Na ocasião, o empresário e presidente da Associação
Comercial do Maranhão, Cristiano Barroso Fernandes, foi indicado e teve seu nome aprovado para exercer a
função de vice-presidente da instância deliberativa formada por 15 instituições públicas e privadas, ligadas ao
desenvolvimento dos pequenos negócios no estado.

Nesta gestão, os novos dirigentes assumiram a missão de fortalecer ainda mais o ambiente para os pequenos
negócios no Maranhão, que fechou o ano de 2022 com 264 mil pequenos negócios ativos, segundo dados da
Receita Federal e Data Sebrae. Desse total, o Sebrae estadual atendeu 187 mil clientes com soluções digitais e
172 mil de forma presencial, mantendo a sua missão de tornar os negócios desenvolvidos, mais competitivos e
sustentáveis, com os inúmeros projetos, programas e ações voltadas para o atendimento ao cliente.

Durante a solenidade de posse dos dirigentes do Sebrae Maranhão, também foram apresentados os membros
do Conselho Fiscal da instituição para o quadriênio 2023-2026, que iniciam sua gestão no dia 1º de abril de
2023. 
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Ivo Resende toma posse como presidente da Famem

14/01/2023 08:29 em Politica
O novo presidente foi empossado para o biênio de 2023/2024

- Ivo Resende (prefeito de São Mateus) tomou posse na presidência da Federação dos Municípios do Maranhão
(Famem) para o biênio 2023/2024, em seu discurso o político destacou a importância do fortalecimento do
municipalismo no Estado. Segundo Ivo, esse é o momento de união da classe política e ainda afirmou que deve
rever o Censo 2022 pois o resultado pode impactar de forma negativa em 60 municípios maranhenses com a
queda no repasse de verbas. 

"A gente tem que entregar as políticas públicas que os cidadãos esperam da gente e para isso, precisamos estar
fortalecidos, unidos, em especial nesse realinhamento da política federal e estadual", afirmou  Rezende.

Ainda segundo o novo presidente da Famem a entidade trabalhará em conjunto  com o Governo do Maranhão
para que além do fortalecimento do municipalismo a sociedade de modo geral possa ser contemplada com as
ações para o desenvolvimento no Estado.

Na solenidade de posse estiveram presentes, o governador Carlos Brandão, o vice Felipe Camarão, além deles,
também compareceram o ministro das Comunicações, Juscelino Rezende, a deputada estadual eleita Iracema
Vale, o presidente do Tribunal de Justiça, desembargador Paulo Velten, prefeitos e demais autoridades.

Ele foi eleito com o apoio de Brandão que ajudou a costurar uma articulação que levou o político  a ser eleito
por aclamação para a presidência da entidade. 


